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Primera salida del 
Papa, del Vaticano
Visitó a un obispo polaco enfermo

del director del Colegio—(Foto: LUMBRERAS)

Su Santidad el Papa Juan Pablo 11 se trasladó ayer tarde al 
5^ Hospital Gamelii, de Roma, para visitar a* obispo polaco monseñor 
^^ Andrea Deskur, que el viernes

el recorrido desde el Vaticano 
hasta el hospital en coche des- 

.í cubierto. Varias veces hubo de 
k ponerse en pie, tanto a la ida 

como al regreso, ya de noche, 
para bendecir a las numerosas 
personas que le aclamaban a 
su paso por las calles de la 

i Ciudad Eterna. Una gran mul
titud esperaba en el hospital 

1 la llegada del Pontífice. Ya en 
1 la habitación, el Papa besó en 

la frente al prelado, que per- 
B manece inconsciente y comen

tó profundamente emociona
do: «Es como mi hermano». 
Lqego, el Pontífice pidió a los 
reunidos que rezasen con él 

k diez avemarías y dijo que con
fiaba en la ayuda de la Santí- 

t sima Virgen, da la que mon- 
1 señor Deskur es muy devoto.
* AI salir de' la habitación el 

Santo Padre visitó a otros en
fermos, haciendo sobre sus 
frentes la señal de la Cruzi y, 

i utilizando las manos como me
gáfono, dirigió a todos unas 
palabras de aliento en el ves
tíbulo del centro médico e 

j impartió su bendición.— (Foto: 
i EUROPA PRESS).

sufrió una trombosis. El Papa hizo

Definitivamente los abulenses, 
después de una larga espera, he
mos visto hecha realidad una 
vieja aspiración: la de ser uni
versitaria nuestra capital. A pe
sar de las pegas surgidas hace 

GUERLAIN
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EL CASTILLO
Ábserío sé bodas por la tar^e

Todo para Ias futuras mamas

VESTIDOS - ABRIGOS - CORSETERIA
Reyes Católicos, 14 (Fasajs)

nistrativos, la labor realizada por 
las autoridades abulenses, parla
mentarios, propia Universidad de 
Salamanca y el actual presidente 
del Gobierno, nuestro ilustre pai
sano Adolfo Suárez, en los últi
mos tiempos, ha dado sus frutos 
y desde ayer por la tarde, ya

La inauguración del Colegio 
Universitario de Medicina y dei 
primer Curso escolar en él, estuvo 
presidida por el secretario de Es
tado para. Universidades e Inves
tigación, don Luis González Sea
ra, a quien acompañaban el ex
celentísimo rector magnífico de 
la Universidad de Salamanca, don 
Julio Rodríguez Villanueva; vice- 
rrectora de esta Universidad., doc-

En lugares destacados se en-

ción solemne dei Curso Ácadémi-

PRESIDENCIA DEL ACTO

tora Mollera; director del Colegio 
Universitario, profesor don Ricar
do Vázquez; profesor de Historia 
de la Medicina dé la Facultad de 
Medicina de esta .Universidad, don
Luis Sánchez 
de la Junta 
Universidad.

Granjel y miembros 
de Gobierno de la

universitaria 
de la tarde 
la inaugura-

Colegio Universitario de Medici
na, sito en el monasterio de los 
Padres Dominicos de Santo To
más, cedido graciosamente para 
estos fines.

que 
uni-
con 
del

es universi-oficialmente, Avila 
taria4

Y es oficialmente 
porque, a las siete 
de ayer, tuvo lugar

co 1978-1979, primero en 
se van a impartir enseñanzas 
versitarias en la ciudad, y 
ello la inauguración oficial

Salamanca.—(Foto: LUMBRERAS)

(Pasa a página 13).

admi-

centraban el gobernador civil de 
la Provincia, don Emilio Contre
ras Ortega; presidente de la Au
diencia, don Luis Alonso Prieto; 
fiscal, don Emilio Vez Pazos; vi
cepresidente de la Diputación 
Provincial, don Darío Benito Gar
cía; alcalde de Avila, don Fer
nando López Muñoz; comandante 
mayor del Gobierno Militar, en 
représentación del gobernador, 
don Jorge Cabanyes; vicario ge
neral de la Diócesis, ilustrísimo 
señor don Julián Blázquez Cha
morro; prior del convento de San
to Tomás; parlamentarios abulen
ses, señores Dorrego González; 
Carvajal; De Fernando Alonso; 
García Benavides; miembros de 
las Corporaciones Provincial y 
Municipal; secretario general del 
Gobierno Civil, don Lucas Peina
do Pérez; delegado de Educación 
y Ciencia, don Moisés Buenadicha 
y de industria, don José Luis Or
tega Cenarro; delegado territorial 
de Sanidad; los presidentes de los 
Consejos de Administración de las
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: 20,30: DOSSIER. 21,30: TELEDIARIO.—Se- Sí
! gunda edición. 22,05: STARSKY Y HUTCH.— j:
¡ «La jungla de terciopelo». 23,00: ESCUELA DE ¡í
; SALUD. 23,30: ULTIMAS NOTICIAS. BUENAS Jí
: NOCHES. DESPEDIDA Y CIERRE. Í

SEGUNDA CADENA
| 19,00: CARTA DE AJUSTE.—Andrés Roste- h
1 lanetz. 19,30: PRESENTACION Y AVANCES. H 
| 19,31: POLIDEPORTIVO. 20,00: REDACCION h 
j: DE NOCHE. 20,30: IMAGENES. 21,30: POP- !; 
| GRAMA. 22,15: TRIBUNA DE LA HISTORIA. í: 
j: BUENAS NOCHES. DESPEDIDA Y CIERRE. ¡5 
¡i PARA MAÑANA ÍÍ

PRIMERA CADENA H

SOBREMESA: H

113,45: CARTA DE AJUSTE.—Música de Cole ji 
Porter. 14,00: APERTURA Y PRESENTACION. | 
e 14,02: AVANCE TELEDIARIO. 14,05: PROGRA- | 
i MA REGIONAL SIMULTANEO. 14,30: TELE- |
DIARIO.—Primera edición. 15,05: HORA 15. | 
15,20: NOVELA.—«Resurrección», de Tolstoi. | 
15,50: GENTE HOY. 16,20: DESPEDIDA Y 1 
CIERRE. 1
•TARDE: |

18,45: CARTA DE AJUSTE.—«Voces Amigas». | 
19,00: APERTURA. Y PRESENTACION. 19,02: 1 
AVANCE TELEDIARIO. 19,05: UN GLOBO, DOS | 
GLOBOS, TRES GLOBOS. 20,00: RAICES.- | 
«Elvira de Cudillero». |

• NOCHE: 120,30: LOS ESPECTACULOS. 21,00: VIVIR CA- | 
DA DIA. 21,30: TELEDIARIO.—Segunda edición. '1 22,05: LA GATITA Y EL BUHO. 23,30: ULTIMAS 1

1 NOTICIAS. — BUENAS NOCHES. — DESPE- |
1 DIDA Y CIERRE. |

1 SEGUNDA CADENA |
1 19,00: CARTA DE AJUSTE.—«Don Quijote» y 1 
1 «Concierto en Sol mayor», de Teleman. 19,30: | 
1 PRESENTACION Y AVANCES. 19,31: POLIDE- | 
1 PORTIVO. 20,00: REDACCION DE NOCHE. | 
1 20,30: ENCUENTROS CON LAS LETRAS. | 
1 21,45: HORIZONTES. 22,30: TRIBUNA DE LA | 
1 CULTURA. — BUENAS NOCHES. — DESPEDI- | 
1 DA Y CIERRE. |

VENTAS

SERVICIO TECNICO 
San Segundo, 36 Tel. 212284 

Ahora VENTAS en 
COMERCIAL

ROCHA 

C/ Arévalo, 2. Tel. 22 30 66

—Vendo piso, frente parque 
Ban Antonio. Calefacción. 
Cuatro dormitorios. Parquet. 
Teléfono 21 18 39.

VENDO POBO. Capitán 
Méndez Vigo, 36. Teléfono

22 11 10

OCASION: Plso 100 m2., 
garaje y trastero; en 

construcción. Tell. 212649

^ No pedimos 
è dinero

La Sangre, que no es posible fabricaría, es necesaria 
cada día en los Centros Sanitarios.

Si tienes un mínimo de salud y de generosidad, y es
tás comprendido entre los 18 y 65 anos, OFRECETE HOY.

Para que no faite Sangre gratuita a todo aquél que la 
necesite, pregunta sin compromiso en la
HERMANDAD DE DONANTES DE SANGRE - Teif. 22 24 00. 
Residencia Sanitaria Nuestra Señora de Sonsoles. AVILA

Ninguna FAMILIA SIN UN DONANTE DE SANGRE

Residencia Sanitaria Nuestra Señora de Sonsoles 
Carretera de Madrid Km. 109. Teléfono 22 24 00. AVILA

Condudor: Circulo por lo derecha

zamorano y martin
• PISOS
• FINCAS
• CHALETS
• LOCALES
• ALQUILERES
• TRASPASOS... ETC.

Plaza Santa Teresa, 14 
TELEP. 21 22 88 - AVILA

—Tractores r e a condiciona^ 
dos, de primera linea, varias 
marcas. Hermanos Jiménez. 
Arévalo. Teléfono M.

—Vendo piso, Cardenal Cis
neros, 59, 1.®, Dcha. Teléfo
no 22 38 20.

—Necesito empleada hogar 
Interna. Circuito San Pedro, 
2, escalera 0. 2.®, 1. Por la 
tarde. ■
—Necesito empleada de ho
gar, sólo mañanas. Teléfono 
21 17 80.

—Se necesita empleada de 
hogar, fija. Telf. 21 25 45.

—Necesito empleada de ho
gar fija. Teléfono 22 34 00, 
mañanas.

ALQUILERES

—^Alquiler coches sin con
ductor, últimos modelos, Pro
longación calle Segovia (Ga
raje detrás clínica Banta 
Teresa). Teléfonos 22 22 33 
y 22 22 34. Sr. Tapia.
—Se alquila piso amueblado 
con calefacción. Razón Mar
qués de Santo Domingo, 1, 
bajo A. '
—Se alquila piso, sin mue
bles. Teléfono 22 06 70.
—Alquilo habitaciones con 
derecho a cocina. Razón: Ca
lle Zamora, 9.
—Se alquila local. Teléfono 
21 27 94. '

DEMANDAS

—Necesito piso en alquiler, 
con o sin muebles. Teléfono 
22 07 04 (extensión 71). Se
ñor Ojeda,

TRASPASOS

Se traspasa local 
Avda. José Antoído, 32. Te
léfono 21 15 56.

—Traspaso ultramarinos, po
ca renta, muchas ventas, ba
rato. Teléfono 22 17 44.

Venta de viviendas
EN VARIOS PUNTOS DE LA CIUDAD, DES

DE 500.000 PTAS. DE ENTRADA 
COMPRAVENTA DE TODA CLASE DE 

FINCAS
Agencia de la Propiedad Inmobiliaria 

"CAMARAL"
C/ Estrado núm. 2, 2.” — Teléf. 21 26 49

—Particular vende directa- 
mente dos parcelas agrupa
das total 2.000 m2. Urbaniza
ción Hervencias Altas. Inme
jorable situación a dos calles. 
Pilar Gómez de Travesedo. 
Avda, de los Madroños, 19, 
2.® C. Parque Conde Orgaz, 
Madrid. Escribir.

VENDO, ALQUILO O 
APORTO, local comercial, 
para muebles, maquinaria 
agrícola, pub-cafetería, res
taurante, repuestos auto
móviles, muebles cocina, 
elementos decoración o 
similares. Tlí. 21 26 49.

—Se alquila tienda y bodega 
«Carril». San Vicente, 3. Te
léfono 21 11 94.
—Se alquila piso amueblado 
y con calefacción. Teléfono 
22 23 02. (Llamar a partir de 
las 3).
—Se alquila chalet amuebla
do, calefacción, jardín, pisci
na y garaje. Telf. 21 10 79,
—Alquilo piso. Razón 223802.

ENSEÑANZAS

—Nativos (Universidad Ox
ford), dan clases de Inglés. 
Blasco Jimeno, 12, 4.®, 1. Ávi
la.

—CLASES PRIVADAS DE 
INGLES, para adultos y pro
fesionales. Por la noche. 
Principlantes y segundo ni
vel. Padres Dominicos. Telé
fono 22 04 00.

-«OPOSICIONES DE MA
GISTERIO», primer ejerci
cio. Matemáticas y Lengua. 
(Gramática estructural y co
mentarios de texto). «GRA
DUADO ESCOLAR». Grupos 
reducidos. Asignaturas pen
dientes de B. U. P. Informa
ción Avda, de Madrid, 4, 1.® 
Izda. Teléfono 22 26 43.

COCHES VENTAS

AVILAUTO. 8. L.

—Vendo local, en la calle Pa
dre Victoriano, s/n. Teléfo
no 671 52 67 (Madrid).
—Vendo parcela 1.070 m2. 
Hervencias. 1.'‘ Fase. Teléfo
no 266 01 62 (Madrid).
—Se vende limpiadora trilla
dora Ajuria T- 80. Razón se
ñor Sastre. Zorita de los Mo
linos, (Mingorría).

PISOS VENTAS

—Se vende piso, calle Fivasa, 
3, 3.0. Teléfono 22 07 58.
—Se vende piso, Luís Valero,
16, 3.°, C. Telf. 22 18 55.,

TRA8A,^0

—Señora, señorita, gane di
nero en casa haciendo punto 
a mano. Infórmese. Teléfo
no 22 19 85.

Se necesita empleada de 
hogar externa. Teléfono 

22 15 56

Carrt. VaUadoUd Tlf. 2218 82 
SUPERMERCADO DE 

OCASION
Coches de todos los tipos y 
marcas. Completamente revi
sados. Garantía 30 días 0 mil 
kilómetros.

—Necesito oficiales de Fon
tanería para obra y repara
ciones en Avila. Razón: Ofi
cina de Colocación.

—Se necesita asistenta, de 9 
a 5. Teléfono 22 18 87.

woescuBia coLifiOO

vendo
SEAT 1430, BUEN ESTA
DO. C/ TESO HOSPITAL 

VIEJO, 17

—Se vende 600 - E. Vallespín, 
72.

—^Particular vende 127. Lla
mar teléfono 22 33 60.

MCD 2022-L5
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COLABORACIONES Lu oiiAiWWIt' que u manlfiutM en uta Sudán ne celneMen atomara 
un la linea de pensainiente dal pariidica. Sa pukUcan Iu Mlabaractonm 
a ateehÿ dal centrale da parecarqa.

la juventud en la Constitución
La Constitución española 

es la segunda de Europa que 
ihaoe referencia a su articu
lado a la juventud. Las de
más constituciones europeas, 
excepto la portuguesa y la 
española no hacen referen
cia a los diferentes proble
mas juveniles, y esto no es 
casualidad, pues en otros ór
denes de cosas (mayoría de 
edad civil, derecho al voto, 
objeción de conciencia, etcé
tera), la democracia españo
la está a punto de obtener 
reivindicaciones que las de
mocracias parlamentarias 
europeas han tardado más 
de 20 años en conseguir y 
que en algunos casos todavía 
están pendientes.

El especial interés y entu
siasmo de la juventud espa
ñola, la actitud unitaria de 
todas las fuerzas políticas 
juveniles y el apoyo de casi 
todos los partidos al incluir 
este punto dentro de sus pro
gramas electorales, han he
cho posible que los derechos 
de la juventud empiecen a 
dejar de ser una reivindica
ción para convertirse en rea
lidad.

Hay que destacar, precisa
mente porque ha sido mal
entendida por la opinión pú
blica, la actuación del grupo 
parlamentario de UGD y del 
Gobierno. Queda claro des
pués de la aprobación por 
parte del Gobierno del pro
yecto de ley de mayoría de 
ledad civil, que UCD ha cum
plido con su programa y que, 
en las ocasiones anteriores, 
en las que rechazó en el par
lamento proyectos similares, 
fueron motivados por razo
nes de técnica jurídica y no 
por la oposición a algo que, 
por mucho que otras fuerzas 
quieran negar, se encuen
tran en lo más profundo de 
su programa.

La referencia de la juven
tud en la Constitución se 
encuentra condensada en 
los artículos 11, 29 y 44.

El artículo 11 párrafo se
gundo hace referencia a la 
plenitud de derechos políti
cos para los mayores de 18 
años. Este artículo fue apro
bado por mayoría de votos 
de la comisión (apoyaron 
UCD y AP y se opusieron, 
PSOE y PC y ha sido la fuen
te de todos los malentendi
dos sobre la postura de UCD.
» M» «mr «as dcwr «■■» «w jmmf mv Mn «nr «av ío» tañe aaa tear aua asa as

Vendo último piso 5_” f>lc:m-tc:i
a estrenar, terminado. Calle Burgohondo. COINASA. 

Teléfonos 22 22 89 - 22 26 28. AVILA

PSOE y PC proponían que 
en este articulo se reconocie
se la mayoría dq edad políti
ca y la plenitud de derechos 
civiles. UCD proponía, por 
razones de técnica jurídica 
que sólo fueran reconocidos 
los derechos políticos y que 
la mayoría de edad civil se 
viera reconocida en una re
forma del Código Civil. Ante 
esto, los titulares de alguna 
prensa fueron del estilo de 
«UCD vota en contra de la 
mayoría de edad» a la vez 
que las organizaciones juve
niles de izquierdas plantea
ban una batalla pública con
tra la oposición de UCD.

Posteriormente, al apro 
barse un decreto ley para la 
reforma del Código Civil, 
por parte del Gobierno ha 
quedado claro que el objeti
vo de aquella postura en la 
Comisión no era el de sus
traer este derecho a la ju
ventud sino el de intentar 
que no se produjese un va
cío legal sobre este tema. Es
ta no es una postura extra
ña: los socialistas portugue
ses, en la Constitución hace 
poco aprobada, hacen sólo 
referencia a los derechos.po
líticos y la mayoría de edad 
civil la obtuvieron en una 
reforma posterior del Código 
Civil.

Aún cuando todo lo ante
rior quede claro, es necesa
rio afirmar que las JJ. CC. 
hemos presionado sobre 
nuestro partido para que en 
el debate constitucional, 
quede definitivamente cons- 
tltucionalizada la plenitud 
de derechos (civiles y políti
cos) a los 18 años, como se
guramente se hará, median
te el acuerdo de los princi
pales partidos, que están re
presentados en el parlamen
to. Acuerdo al que UCD, es
tamos convencidos, se suma
rá con entusiasmo y su apro
bación permite, de una vez 
por todas, la participación 
con plenitud de derechos a 
los jóvenes en todo tipo de 
actividades públicas, priva
das, y políticas, desde el po
der elegir para cualquier ti
po de responsabilidad en to
do el Estado, bien sea de Go
bierno o dei Parlamento y 
desde los partidos políticos 
al Ayuntamiento. La gestión 
pública, política y ciudada
na empezará a contar con 

los instrumentos indispensa
bles para que no olviden a 
la juventud y sus problemas. 
De otro lado están los dere
chos civiles mayoría de edad, 
capacidad de contratar et
cétera... que también se ad
quieren a los 18 años

El artículo 29 de la consti
tución hace referencia al de
recho de objeción de con
ciencia y la posibilidad de 
que el servicio militar sea 
sustituido por un servicio ci
vil de interés general. Dicho 
artículo fue aprobado por 
unanimidad de todas las 
fuerzas political parlamen
tarias.

La existencia de este ar
tículo representa un recono
cimiento implícto por la ta
rea desarrollada por tantos 
cientos de objetores anóni
mos, que durante años lu
charon contra la imposición 
de un criterio arbitrario que 
no admitía la capacidad de 
idisentir sobre un tema como 
es el de la violencia que debe 
estar sometido exclusivamen 
te a la. conciencia de cada 
individuo. Asimismo, se re
conoce lo fundamental de 
las exigencias que la plata
forma de objetores de con
ciencia venía pidiendo desde 
el año 1974 y el sentir de to
dos los partidos que integra
ron la Unión del Centro De
mocrático.

w taat atar aaa a^a aaa ata aaa ^

Nadie 
como 
nosotros 
.wadissas 
valorar 
sucoche 
usado.

Son pesetas que gana. 
O que no gasta. Pesetas 
que nosotros descontair . 
a! comprar su nuevo Sea:

Nadie va a darle esta 
ventaja. Ni otras más 
que tenemos en algunos 
modelos., 

REZORZAGA, S. A.
SERVICIO OFICIAL. SEAT

Carrotera de Madrid s/n 
Teléis. 22 07 21 - 22 0123 - 22 04 66

A-A/BLA
V^Bogci a ventos.

Sin embargo, las Juventu
des Centristas, ál discutir 
sobre este tema, no nos de
bemos detener en lo que que
da aprobado por la Constitu
ción. Debemos unir a este te
ma todos los problemas que 
afectan a la juventud con 
relación al servicio militar:

—El acortamiento del 
tiempo efectivo del servicio 
militar, orientando hacia 
una verdadera formación 
militar, evitando el tedio y 
la improductividad que su
ponen 18 meses, en los que 
los jóvenes dejan de traba
jar produciendo un alto cos
te al Estado.

—El conseguir que cada 
joven, dentro de los intere
ses de la defensa nacional, 
haga el servicio militar den
tro de su propia región.

—La garantía de que el 
servicio militar tenga una 
verdadera proyección social.

—El ir proponiendo solu
ciones a la situación de los 
jóvenes respecto al servicio 
militar, ha de ser la forma 
mediante la que profundice
mos el alcance de las pro
pias medidas constituciona
les.

El artíc«lo 44 es, sin duda, 
el más importante que la 
Constitución dedica a la Ju
ventud, la simple frase de 
que «los poderes públicos 
promoverán la participación 
libre y efectiva de la juven
tud en el desarrollo pohtico, 
social, económico y cultu
ral», no sólo abre las puer
tas, sino que obliga al pro
pio Gobierno a que prácti- 
que una efectiva política ju
venil.

Esta promoción futura de
berá ser plasmada en pró
ximas leyes juveniles que 
abarquen desde la partici
pación de la juventud en la 
elaboración de la política ju
venil (papel del futuro Con
sejo de la juventud) hasta la 
promoción del asociacionis
mo de la juventud con medi
das económicas suficientes 
y con cauces efectivos. Su 
aprobación nos pone frente 
a la obligación de que elabo
remos nosotros, las Juventu
des de UCD, ^una proposi
ción de ley de juventud en 
la que deberemos pronun
ciamos sobre: el contrato de 
aprendizaje, la promoción 
de la cultura dentro de la 
juventud, educación y la par-
tic^ación en la enseñanza, Telefs. 252 61 98-252 51 54
ata ata aaa aaa aar ata aaa ata aar ata ata aaa aaa aaa aa aa aaa aa

Auto Escuela "San Crlstólial"
EXPERTO PROFESORADO 

MODERNAS INSTALACIONES
Duque de Alba, 10 - Teléfono 22 19 24 - AVILA

1a promoción de un tiempo 
libre y de ocio sano que for
me al hombre libre en una 
sociedad libre, sobre el de
porte y el derecho real a su 
práctica por parte de todos 
los jóvenes... Las posibilida
des que establece este ar
tículo son tantas que ha sido 
aplaudido por todas las or
ganizaciones juveniles, como 
un importante logro.

Asimismo, el antedicho ar
tículo fue aprobado por una
nimidad por todas las fuer
zas parlamentarias. Su acep
tación y las grandes posibili
dades que abre a una políti
ca juvenil sería motivo para 
que toda la juventud traba
jara unitariamente en su 
elaboración.
Comité Político de Juventu

des Centristas de Avila

VENDO
Forcelet 

en "Las HcrycRcios"
TeMCom 21 15 22

ISIDORO POSTIGO 
ALVAREZ 

GARGANTA, NARIZ Y 
OIDOS

Comandante Albarrán, 8 
2.* Derecha.

Consulta diaria a las 3,30 
(Excepto sábados) 
Teléfono 22 21 88 

C. M. núm. 6

dbendi

descubraelmund
de las pieles 

a los precios más 
bajos del mercado
Aydœ del Mediterráneo, 5 

MADRID
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EIICMO. nUNUMIENlD DE AVILI
M del ■Disini de am

DEBIDO A LAS PERSISTENTES SEQUIAS Y CON EL FIN 
DE ASEGURAR EL ABASTECIMIENTO DE AGUA A LOS VECINOS 
DE LA CIUDAD DURANTE EL MAYOR TIEMPO POSIBLE, SE 
COMUNICA QUE A PARTIR DEL MIERCOLES DIA 18 DEL 
PRESENTE MES, SERA CORTADO EL SUMINISTRO DE AGUA 
POTABLE DESDE LAS 24 HORAS HASTA LAS 7 DE LA MAÑANA 
DEL DIA SIGUIENTE HASTA QUE LAS CONDICIONES CLIMA
TOLOGICAS SEAN FAVORABLES.

Avila, 16 de octubre de 1978.

EL DELEGADO DEL SERVICIO.

Buena labor de la policía abulense
Detuvo a siete personas, cinco de las cuales 
lían sido expulsadas del territorio nacional

Campeón de España

Jfin la fotografía el al^ulen- 
se Antonio Tapia quien, co
mo ager informábamos, se 
ha /proclamado campeón de 
España de: vuelo con motor, 
cuyo trofeo aparece a la iz
quierda del grabado. El tro
feo de la derecha es el co

De interés para el sector indus
trial de la provincia

(Nota conjunta de la Cámara de Comercio 
y Federación Abulense de Empresarios)

El Presidente del Instituto 
de la Pequeña y Mediana 
Empresa Industrial, tiene el 
propósito de visitar nuestra 
Ciudad con la doble finali
dad de informar de las acti
vidades que va a realizar el 

Auto-Escuela «Avila»
SORTEARÁ ANTE NOTARIO, UN

CITROEN DYANE - 6 ENTRE AQUELLOS 
ALUMNOS QUE SAQUEN EL PERMISO DE 
CONDUCIR HASTA EL 30 DE ENERO DE 
1979.

Avda, die Madrid, 21, Avila. Teléfono 21 20 65

rrespondiente al segundo 
clasificado en la última 
Vuelta Aérea a España re
cientemente celebrada. Este 
trofeo fue donado por el 
Exemo. señor ministro de 
Transportes y Comunicacio
nes.- (Foto: LUMBRERAS).

Instituto y, a la vez, recibir 
información de los industria 
les abulenses sobre las pecu
liaridades de sus empresas, 
al objeto de establecer un 
orden de prioridades dentro 
de los programas de activi-

La policía abulense, tanto los 
miembros del Cuerpo General co
mo los componentes de la Policía 
Armada, están realizando diver
sas acciones en la ciudad, para 
mantener- el orden público en 
Avila y evitar que aumente la 
delincuencia y todos aquellos de
litos de cualquier tipo, que hacen 
vivir intranquilos a los abulen
ses.

Dentro de estas acciones y de 
las nuevas misiones que realiza 
la Policía abulense, está la deten
ción de siete individuos, que tra
bajaban en un local nocturno, no 
teniendo acreditados m los me
dios, ni trabajo, lícitos de vida. 
Acogiéndose a lo dispuesto en el

Sobre el ruido, humos y 
gases de Motor Ibérica. S. A.

(F. A. D. I. S. A.)
La Asociación de Vecinos de 

la Zona Norte, secundada por 
más de doscientas firmas de 
otros tantos vecinos, ha presenta
do ai excelentísimo señor gober
nador civil dé Avila una petición 
para acabar con el ruido cons
tante y los ocasionales humos y 
gases, producidos por la factoría 
de Motor Ibérica, S. A., situada 
en el polígono industrial de la 
ciudad. Concretamente se solici
ta que, de acuerdo con lo que 
marca la legislación vigente, se 
inspeccione la fábrica y se.adop- 

dades previstas para el Ins
tituto.

La Cámara Oficial de Co
mercio e Industria de Avila 
y la Federación Abulense de 
Empresarios (FAE) en el 
marco de amplia colabora
ción que se proponen pres
tar a todas las iniciativas 
que puedan reportar benefi
cios a los intereses que re
presentan, han acogido coni- 
placidas este proyecto, y en 
tal sentido, convocan a los 
industriales de la provincia 
a que acudan a, la sede de la 
Cámara (Eduardo Marquina, 
número 6), el lunes, 23 de 
los corrientes, a las ocho de 
la tarde en que tendrá lugar 
la reunión mencionada con 
los fines expuestos.

Real Decreto 1617/78, en rela
ción con el artículo 29.522/74, 
de 14 de febrero, el gobernador 
civil ha ordenado la expulsión 
del territorio nacional, de las súb
ditas peruanas: Consuelo Marga
rita Ramírez Moreno, Vicenta Ma
rina Román Huamani, Martha Ale
jandrina Ramírez Moreno . Estela 
Ramírez Moreno, así como la- 
súbdita hondureña, Beatriz Elena 
Licona Muñoz.

Por otra parte han pasado a 
disposición judicial los indivi
duos Roberto- Butrón Espinosa, 
de Perú, y el español Eliseo Para
delo Cosío.

Igualmente diremos que la Po
licía abulense continúa esta lim- 

ten las medidas correctoras, a la 
mayor brevedad.

Sabemos que, en lo que se re
fiere a la empresa, están conven
cidos de que se ha de poner tér
mino a estas molestias, y que in
cluso tienen pensadas las solucio
nes, pues antes de la parada del 
pasado verano prometieron que 
se iban a corregir; pero en ésta, 
como en anteriores ocasiones, to
do ha quedado en simple pro
mesa.

Pof otra parte, parece ser que 
las factorías que la empresa tie
ne en otras ciudades, no produ
cen estas molestias. ¿Es que para 
disfrutar de estos puestos de tra
bajo, los trabajadores de Avila 
han de renunciar a respirar aire 
puro y a descansar sin ruidos 
irritantes? -

Confiemos en que la interven
ción de las autoridades, y la bue
na disposición de la empresa, con
tribuyan a que el slogan «Avila, 
ciudad en que se escucha el silen
cio», deje pronto de ser un sar
casmo.

LA ASOCIACION DE VECINOS 
DE LA ZONA NORTE

Choque mortal en lo 
corretero de Burgohondo

A las 12,10 de esta mañana 
en el kilómetro 6 de la carretera 
de Burgohondo, en el término 
municipal de Avila, el camión Pe
gaso matrícula AV-13.771 con
ducido por Carmelo Jiménez Flo
res, de 35 años de edad, chocó 
frontalmente contra la furgoneta 

pieza de los «bajos fondos» de 
Avila y se espera que en los pró
ximos días se produzcan nuevas 
detenciones, por distintos moti
vos, en la ciudad.

Mañana jueves día 19 de 
octubre de 1978.

SANTOS: Pedro de Alcán
tara, Pablo de la Cruz, Lucio, 
Varó.

SOL: Sale a las 7,30 y se 
pone a. las 18,30.

LUNA; Sale a las 20,58 y 
se pone a las 10,32.

TELEFONOS DE 
URGENCIA

CENTROS SANITARIOS
Clínica Urgencia....... 221450
Hospital...................  221800

y 221400 
Cruz Roja Española... 211084 
Ambulancias Jefattuba 

Sanidad.  221688
Urgencia de la Segun

dad Social.    ... 212999
ORDEN PUBLICO
Guardia Civil............ 211070

> » Tráfico 221888
Policía Municipal...... 211188
Policía Armada.......... 220199
Comisaría.................  220233
COMUNICACIONES
Telégrafos................. 222000
R. E. N. F. E..............  220188
BOMBEROS
Parque................. ... 211080
TAXIS (Paradas)
Plaza Santa Teresa ... 211959
Estación.....................  220149
CUPON PRO CIEGOS
Número premiado el día 17;

304

AMBULANCIAS

ANTONIO ÁLVAREZ
Dotadas de radio-téléfono

/ Teléfonos 21122^ y 2124bj
Vil, A\ >

«Citroen», matrícula AV-0201-B, 
que conducía don Gregorio Mar
tín Canales, de 59 años de edad. 
'Como consecuencia del golpe re
sultó muerto el conductor de la 
furgoneta. .

Instruyó diligencias la Guar
dia Civil de Tráfico de Avila.
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Sinta Teresa de Avila: Su sueño de fuedar en Arenas, realizada
siglos desoyes, ooí li maflíe MafaviUos fle Jesús

Supuesta intervención de San Pedro de Alcántara
Conocí el pasado año, en 

la festividad del Santo, en 
Arenas, porque almorzamos 
juntos en el refectorio del 
Convento, a varias señoras y 
un señor arenenses, o me lo 
pareció, buenos conocedores 
y amantes de lo suyo. Sus 
nombres, si mai no recuerdo, 
eran Sara, Angelines, Eula
lia, sobrina del franciscano 
P. Jacinto (q. e. p. d.), y Fe

lix, animador sin par todos 
los años, en el «Campillo», 
en la tradicional puja de los 
banzos procesionales.

Entre otras cosas, rozamos 
el tema de la posible presen
cia o paso de la Santa por 
aquellas latitudes, élla que 
lo recorría todo. ¿Cómo pasó 
obligado a Talavera y Tole
do; por gratitud o simple 
cortesía hacia Pedro de Al
cántara quien, por élla, hizo 
más de dos veces ex profeso 
el camino de Avila; por in
vitación del sobrino Fray 
Juan de Jesús, descalzo fran
ciscano en la fundación ai- 
cantarína de San Andrés del 
Monte, «sobre la que Dios 
tiene grandes designios»; 
por el lugar en sí, apto como 
pocos para la altísima con
templación, etcétera? Algu
na vez al menos? Manpjo 
apretado de hipótesis el que 

manejamos, todas probables, 
pero no confirmadas, ai pa
recer, por hecho alguno do
cumental. Sólo consta la vo
luntad teresiana de fundar 
en Arenas, convirtiéndose en 
el más fuerte argumento, se
guramente, de su paso emo
cionado por la «Andalucía 
de Gredos», «Avila andalu
za» o más bien «Castilla ex
tremeña», en expresión del 

ciertañiente arenense P. 
Eduardo Tejero, Licenciado 
en Filosofía y Letras.

En carta al P. Jerónimo 
Gracián, fechada en Maia- 
gón (Ciudad Real), el 12 de 
diciembre de 1579, dice ex
presamente :

«Tiene tanta gana el P. 
Vicario de que se funde lo 
de Arenas y que nos junte
mos allí que creo me ha de 
mandar acabe presto,- y, a 
la verdad, lo más está he
cho». (Cta. 297,17).

Y en otra, lechada igual
mente en Malagón el 15 de 
enero de 1580, lo vuelve a re
cordar al P. Gracián:

«Para Arenas me parece 
será buena la flamenca 
(Ana Wasteels, monja car

melita con el nombre de 
Ana de San Pedro), que está 
muy sosegada después que 
remedió sus hijas, y tiene 
harto buenas prendas» Cta. 
307,4).

Para cuya consecución lle
gó a contar, según testigos 
fidedignos del Proceso de Vi
llanueva de la Jara, con seis
cientos ducados de renta. 
Más ocho mil o diez mil du
cados que le ofrecía una se
ñora (doña Magdalenja de 
Frías) para el principio de 
la fundación.

Sin embargo es a los doce 
años del fallecimiento de 
Santa Teresa,, exactamente 
el 11 de junio de 1594 cuan
do tiene lugar un primer co
nato efectivo de convento 
de carmelitas, que se prolon
garía en vida regular hasta 
el 1616, año en que «por la 
pobreza 'de la tierra, menos
cabo 'de las rentas y poca 
asistencia de los frailes de 
su Orden» sus moradoras 
marcharon a Guadalajara, 
reemplazándolas en Arenas, 
siete años imás tarde, Jias 

agustinas recolectas.
El sueño de la Santa, no 

obístante, no podía quedar 
frustrado definitivamente, 
siendo su realizadora genial, 
a distancia de siglos, la Ma
dre Maravillas Pidal (de Je
sús), carmelita de largo his
torial fundacional también, 
con elenco de. Carmelos fun
dados comparable al de la 
Abulense: Cerro de los An
geles, Kottayam (India), Las 
Batuecas, Mancera de Aba
jó, Duruelo, Cabrera, Arenas 
de San Pedro, Córdoba, Ara- 
vaca, Talavera de la Reina, 
Aldehuela, Montemar - To
rremolinos, entre los años 
1924 y 1964, comprendido el 
período bélico (ante y post) 
dificilísimo a efectos de oons 
trucción- por escasez de ma
teriales y penuria de medios 
económicos.

Acerca de la fundación de 
Arenas de San Pedro cabe 
señalar, en particular, su in
tencionada coincidencia con 
el Centenario de la procla
mación del dogma de la In
maculada (1854), y que es el 
resultado de tres fidelidades 
convergentes de la Madre 
Maravillas; ai entonces obis
po de Avila, don Santos Mo
ro Briz, quien en sus visitas 
a Duruelo «manifestó, insis
tentemente, grandes deseos 
de un Carmelo en la bendi
ta tierra que pisó el gran san 
to franciscano»; a Santa Te
resa, cuyo sueño o anhelo no 

realizado aún era para élla, 
fundadora en el siglo XX, 
una insoslayable e imperati
va orden; y el propio San 
Pedro de Alcántara «que tan 
grandes favores nos hizo ca
be su sepulcro en aquel día 
de feliz recordación —^referi
ría a Madre Magdalena de la 
Eucaristía, en carta sin fe
cha. Por lo tanto —explica 
más y mejor la cronista del 
nuevo convento carmelita 
arernense—, fuimos testigos 
de su interés, y como para 
nuestra Madre Maravillas la 
voluntad del Prelado era co
mo la voluntad de Dios, a 
Arenas se encaminaron a 
ver el terreno más a propó
sito para llevar nuestra vi
da de oración, salvaguarda

da por la más estricta clau
sura. Así visitaron varios lu
gares que las propusieron 
sin decidirse definitivamen
te a ninguno. Junto con las 
ventajás encontraron algu
nos inconvenientes... Habla 
que seguir indagando y ro
gando a Nuestro Señor, po-

Mi«aflnBMMbMa*9i*HMWKKBMM«aBaHViviMe9i*aBHMMnaMHaamanMRaMnMMnaMmB<BWMOTBBHnHV9mK9«raK9n««(s^

José García-Moreno 
OFTALMOLOGO

Consulta diaria, excepto sábados
Circuito de San Pedro, n.’ 4 (junto al Grande)

Teléfono 21 19 82
C.M.n.’12

Auto - Escuela SALVA 
Hermanos ALONSO
Les garantiza un perfecto aprendizaje y recibirán un 

curso de mecánica del automo^ totalmente gratuito.
CaUe Estrada n.- 2. TeM. 21 28 45 AVILA.

niendo por intercesor a San 
Pedro de Alcántara y preci
samente en la Capilla donde 
tanto se le venera con gran 
fe y confianza. Como res
puesta del santo, sallleron de 
la iglesia decididas a volver 
a ver «el Berrocal» y al ob
servarlo detenidamente les 
pareció ver la tierra prome
tida y que reunía todas las 
condiciones para levantar 

un convento: apartado del 
ruido del mundo, muy buena 
agua, con huerta suficiente, 
deleitosas vistas y como hu
biera deseado Nuestra Santa 
Madre Teresa de Jesús en 
sus correrías de fundadora».

Martiniano CASERO, ofm.
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Alás información iocal y provincial

A%zilci en Cctncar^icis
La Policía Municipal de los municipios del 
Valle de la Orotava celebra su festividad

LA FIESTA DE LA 
ACADEMIA A SU PATRONA

Esta mañana se ha celebrado en la iglesia de 
La Santa la fiesta que el honor de su Patrona 
dedica anualmente la Academia de Intendencia.

En el presbiterio se hallaba el ilustrísimo pre
lado, doctor Pla y Deniel, y en la presidencia to
maron asiento el gobernador civil señor Conde 
de Castillo Fiel, el alcalde señor Tomé, el co
mandante de Infantería señor Simeoni, el in
tendente señor Sánchez de la Parra, el tenien
te coronel director de la Academia señor López 
Ibarlucea, comandante de la Guardia Civil y co
misario de guerra señor Echenique.

Los demás bancos estaban ocupados por to
dos los jefes, oficiales y alumnos de Intenden
cia y numeroso público.

Predicó el beneficiado de la Catedral don An
gel Esteban Matilla, quien cantó las glorias de 
Santa Teresa y del Ejército español.

TENERIFE. (De nuestro co
rresponsal en Canarias Ra
món OSSORIO Y GIL).— 
Santos Angeles Custodios, en 
su día, recibieron el respeto, 
homenaje y culto del Cuerpo 
de la Policía Municipal de 
los municipios de La Orota
va, Los Rodeos y Puerto de 
la cruz, municipios enclava
dos en el gran Valle orota- 
vense. En la Iglesia Santiago 
Apóstol se ofició el Santo 
Sacramento de la Eucaristía. 
A continuación un abundan
te refrigerio en el salón de 
actos del Círculo Viera y Cla
vijo; y llegada la noche ce
na-baile en el restaurante 
«Los Faroles», en Toscal, ba
rrio residencial de Los Rea
lejos. A los actos, en todos 
ellos, estuvieron presentes, 
por supuesto, las plantillas 
completas de la Policía Mu
nicipal, pues por algo y para 
algo era «su día»; los aical- 

t

AVILA Y AMERICA
Mañana tendrá lugar la prueba oficial de la 

película «Avila y América» impresionada con el 
fin de ilustrar las conferencias que ha de dar 
en América el señor Sánchez Bermejo.

Dicho acto se verificará a las cinco y media 
de la tarde, en el salón de Madrid Film, y para 
él hemos sido atentamente invitados, habiendo 
conferido nuestra representación al correspon
sal de «Prensa Asociada», quien nos informará 
detalladamente del resultado de la prueba.

De antemano podemos anunciar que el acto 
revestirá gran solemnidad y a él se proponen 
asistir muchas personas de nuestra ciudad y de 
Madrid.

BODAS DE PLATA DE LA 
ADORACION NOCTURNA

Difícil es hacer un resumen de todo cuanto 
, hemos presenciado y sentido en esta inolvida
ble noche. ¡Exito! era el grito con que nos salu
daban los adoradores al damos el apretón de 
manos o el abrazo de despedida.

Exito porque los oradores del triduo han sabi
do caldear y disponer nuestro espíritu para es
ta solemnidad. Exito porque el excelentísimo 
Cabildo ha dado todas cuantas facilidades po
díamos apetecer; ha abierto sus arcas, ha en
tregado sus riquezas para dar toda la solemni
dad a la fiesta de las bodas de plata de la Ado
ración Nocturna, ha abierto las puertas de su 
Catedral y ha entregado todo.

Exito por el apoyo decidido y entusiasta del 
ilustrísimo señor Obispo, que no ha escatimado 
medios ni regateado su presencia siempre gen
til y generosa, en medio de tan altas y elevadas 
ocupaciones como tiene.

Exito por las autoridades de Avila que han 
contribuido a agrandar esta solemnidad.

Exito por el número y calidad de las secciones 
Adoradoras que han venido a honrar la de Avila.

Exito, en fin, por el pueblo abulense, este pue
blo creyente y enamorado de Dios, que cuando 
dice «allá voy», hace llorar de alegría y entusias
mo a los que le conocemos y le amamos.

Enhorabuena a la Adoración Nocturna abu
lense que hoy se siente orgullosa y satisfecha, 
saboreando las mieles de su triunfo en esta fe
cha memorable.

i
des de los municipios cita
dos, comisarios del Cuerpo 
General de Policía, Jefes de 
la Policía Armada —que un 
día antes tomaron posesión 
en sus respectivas localida- 
ijes—, cura párroco de Los 
Realejos, el de La Vera. Y 
también invitados de honor 
dos abulenses; Dionisio Ma
teo Delgado, oficial primero 
del Ayuntamiento realejen- 
se, natural de Guisando y és
te corresponsal, y que apa
recemos en la foto (D y (2), 
respectivamente, junto a las 
primeras autoridades y plan
tillas de la Policía Munici
pal. El próximo año, si Dios 
no dispone otra cosa, la fes
tividad dç los patronos de la 
Guardia Municipal de este 
trío de municipios, se cele
brará en Puerto de la Cruz.

o—'0—o
UN MITIN COMUNISTA 

que comienza con la Inter
nacional y termina con el 
«Cara al sol». Fuentes dig
nas de crédito, por venir de 

autoridad y a la vez testigo 
ocular, justamente el mismo 
día que se festejaba el de la 
Policía Municipal se me, ase
guraba, —ly yo he compro
bado después^— que en el Es
tadio de Los Realejos se ce
lebró un mitin comunista. La 
asistencia, en lo que a per
sonas mayores de edad se re
fiere, se calculaba en, si aca
so, una docena de hombres; 
el resto, pequeños de trece o 
catorce años. Terminó un 
mitin, quiero decir, el mitin, 
sin que apenas comenzara, 
por la falta de audiencia, 
sin embargo de la propagan
da. Y para darle fiel remate 
a los ideales carrillistas, se 
dijo: Cantemos. Y los mu
chachos, ni cortos ni pere
zosos, y porque ellos no en
tienden de política, se levan
taron, levantaron el brazo y 
entonaron el «Cara al sol»; 
y es que, posiblemente, estos 

mozalbetes imberbes, aún no 
sepan del consenso del ac
tual cancionero político.

LA ESCALADA galopante 
de los precios, viene dejando 
en pelete a la tan famosa 
«Cuesta de enero». Ponga
mos, por ejemplo, que un ki
lo de lechugas alcanza la es
calofriante factura de 150 
pesetas kilo —kilo, probable
mente, de unos 800 gra
mos—. Un litro de vino, y ci
to «Castillo de Gredos» sin

Bilit! l. lint!
GARGANTA-NARIZ-OIDOS

Consulta de 11 a 1 
Paseo San Roque, 19-3.° 

Teléfono: 224461
C. S. n.” 10

a'jioescueia COLLÍOO

que ello sirva de propagan
da, aquí, en Tenerife, en Ca
narias, ha alcanzado cotas 
de 86 pesetas litro, Y aquí se 
pregunta: «cuál es el precio 
de origen en bodega? A la 
carne y al pescado sólo le 
faltan las alas para que si
gan por las nubes. En Fuer
teventura, las cebollas, que 
son de calidad extraordina
ria, se le pagan ai cosechero 
a siete pesetas kilogramo, 
para llegar al consumidor a 
nueve duros kilogramo.

Deducción: o sobran im
puestos o sobran intermedia
rios. Por acá se sigue dicien
do que sobran los dos.

EL GOBERNADOR civil de 
Las Palmas giró visita a Lan 
zarote al objeto de consti
tuir la Comisión gestora que 
se ha(rá cargo del Cabildo 
Insular de esta Isla hasta 
tanto quede legalmente cons 

tituido por el pueblo sobera
no mediante las elecciones 
de la Administración Local.

o—'0—o
EL LUNES, día 9, tuvo lu

gar la apertura del curso 
académico én la Universidad 
de San Cristóbal de La La
guna.

LOS COSECHEROS y ex
portadores de patatas de 
Santa Cruz de Tenerife es
tán hasta los fondillos espe
rando se les solucione el pro
blema que les tiene plantea
do el exceso de patatas, de
teriorándose por su largo al
macenamiento, con la pro
bable «ruina de numerosos 
agricultores» El grave pro
blema parece haber sido 
creado por la importación 
de papas procedentes de In
glaterra. En la Prensa de Las 
Palmas se dice que, efectiva
mente, se han autorizado li
cencias de importación por 
la Delegación de Comercio 
de Grancanaria.
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SSalamai^ « PALENCIA
Universidad,-Instituto de Ciencias de ia Educación 

SEMINARIO DE TEORIA DE LA CIENCIA
El pleno no acepta la dimisión 
de don Angel Casas

OBJETIVOS: 1.—Crear un 
grupo 'de trabajo interdisci
plinar en torno a los proble
mas de la historia, la meto
dología y la filosofía de la 
ciencia.

2.—Elstudiar el problema 
de la enseñanza de las cien
cias en los diversos niveles 
educativos, especialmente en 
B. U.. P. y Universidad, aten
diendo a la integración de la 
cultura humanística y cientí
fica en el sistema educativo.

CONFERENCIAS Y PO
NENTES: Día 26 de octubre: 
La filoisofia y la formación 
de los científicos. Introduc
ción al Seminario.

Ponente: Miguel A, Quin
tanilla Fisac. Prof. Adjunto 
'de Lógica^ Uníversidadi de 

Salamanca.
)Ra>S'gos comunes de la Cien 

da actual.
Ponente: Joaquín Boya. 

'Catedrático de Física Teóri
ca. Universidad de Salaman
ca.

Día 10 de noviembre: Cien
cia y Filosofía de la Ciencia 
NC<wton.

Ponente: Carlos Solís. Pro- 
fesor de Historia de la Cien-

I PARTE
cia. Universidad Autónoma 

de Madrid.
Día 24 de noviembre: Ini^r- 

pretaciones estocásticas de 
la Mecánica Cuántica.

Ponente: Emilio Santos 
Corchero. Catedrático de Fí
sica. Universidad de Santan
der.

Día 1 de diciembre: Histo
ria de la Teoría de la Relati
vidad.

Ponente: Manuel García 
Doncel. Dto. de Física Teóri
ca. Universidad Autónoma de 
Barcelona.

Día 19 de enero: Simetría 
en la Física.

Ponente: Adolfo Azcárra
ga. Profesor Agregado de Fí
sica Teórica. Universidad de 
Salamanca.

Día 2 de febrero: Las ma
temáticas y el conocimiento 
científico actual.

Ponente: Norberto Cuesta 
Dutari. Catedrático de Aná
lisis Matemático. Universi
dad de Salamanca.

Día 16 de febrero: Verdad 
y consenso en la comunidad 
científica: Debates episte
mológicos e implicaciones 
éticas.

Ponente: Javier Muguerza. 

Catedrático de Etica y So
ciología de la U. N. E. D.

Día 2 de marzo: Situadát^ 
actual de la ^’disputa del mé
todo” en las Ciencias Socia
les.

Ponente: Manuel Sacris
tán. 'Catedrático de Metodo
logía. Universidad Central de 
Barcelona.

Día 16 de marzo: La rela
tividad en la Física actual.

Ponente: Jean M. Levi-Le- 
blond. Departamento de Físi 
ca. Universidad de París VII.

ILUGAR DE REALIZA
CION: Salón de Actos de la 
Facultad de Ciencias.

HORA: Siete de la tarde.
INFORMACION E INS

CRIPCION: I. C. E., Paseo 
de Canalejas número 87.

Nota: La segunda parte 
del Seminario se desarrolla
rá en el tercer trimestre. El 
programa se anunciará en 
breve.

BUS CAMOS SOCIOS.

PALENCIA.—En sesión ce
lebrada por la Diputación 
Provincial, el presidente, don 
Angel Casas Carnicero, ha 
presentado la dimisión del 
cargo al no encontrar cola
boración ante la Administra
ción Central de los numero
sos problemas 'que tiene plan 
teados en el momento pre
sente. El pleno provincial 
identificado ante la postura 
del presidente de la Diputa-

SBIRGOS
Mataron a un cazador en 
lugar del ¡abali

BURGOS, (Efe).— Un jo
ven resultó muerto al ser al
canzado por un disparo en el 
término de Villamiel de la 
Sierra, de esta provincia, 
cuando se organizaba una 
batida de caza contra los ja
balíes.

El suceso se produjo al dis- 

ción, no aceptó la dimisión 
presentada y, por tanto, don 
Angel Casas Carnicero con
tinúa en su puesto, con la re
pulsa de esos tres mil millo
nes de pesetas que el Estado 
tiene bloqueados, cantidad 
consignada en el presupues
to de 1978, sin 'verificar has
ta el momento el trasvase de 
esas consignaciones a las 
Corporaciones provln^ales.

parar simultáneamente va
rios escopeteros contra un 
ejemplar que súbitamente 
salió de su escondrijo. Uno 
de los impactos alcanzó a 
Toribio Echevarría Juez, de 
veinte años, soltero y natu
ral de dicho pueblo, quien 
'resultó muerto en el acto.

Perdidos diez millones 
de kilos de aceitunas

Para vencer a las desgracias# los accidentes, 
la miseria, el hambre, la soledad.

1 LA FREGENERA, (SaJa- 
• manca), (Efe).— Más de se

senta mil olivos, con una 
producción de 'dos millones 
de kilos de aceitunas, se en-

7 cuentran 'en un estado de to- 
) tal abandono, en dos fincas 
; de la provincia de Salaman

ca, según vecinos de las 1o- 
. calidades cercanas.

San Martín y Valicobo, 
dos fincas situadas al no
roeste de la provincia de Sa
lamanca, en la frontera por- 

L túguesa, consideradas como 
| las más importantes y pro

ductivas en aceitunas y al
mendros, se encuentran 
abandonadas por completo 
'desde hace cinco años. Se es
tima que la producción per
dida en estos años, asciende 
a diez millones 'de kilos de 
.aceitunas y doce millones de 
kilos de almendras

La situación es debida a

un problema de testamenta
ría, al morir el propietario, 
Higinio Severino, sus here
deros fueron despreocupán- 
dose de ambas fincas, por 
no llegar a un acuerdo entre 
ellos.

Existe un gran malestar 
en todos los pueblos de alre
dedor, donde el paro podría 
ser inexistente si las fincas 
de Valicobo y San Martín es
tuvieran en producción Por 
otra parte, la situación se 
agrava porque el abandono 
'de estos cinco años puede 
destruir completamente la 
tuvieran en producción. Por 
se quieran cultivar de nuevo 
los almendros y olivos, pu
diera ser ya demasiado tar
de. Si no se rem'edia de inme- 
'diato tal situación, las pér
didas pueden ser irrepara
bles en toda la región

Buscamos personas que están cansadas 
de las palabras, que creen que la forma 
más real e inmediata de hacer el bien 
es con la acción.

Necesitamos su aportación económica, 
su dinero.

Y se lo pedimos- abiertamente, porque 
con dinero vamos a llegar más pronto allí 
donde una vida peligra, podremos disponer 
de mejores equipos médicos, más 
rpedicamentos, más soluciones a tantos 
peligros como hoy nos rodean a todos.

Hay más de 7.000 españoles que 
entregan las mejores horas de su vida, 
sus horas libres, para ayudar a quien, lo 
necesite, sea quien sea, sin recibir 
absolutamente nada a cambio. Son las 
personas qué usted ve, con el uniforme 
de la Cruz Roja, en las carreteras, playas, 
montañas... allí donde pueda existir un 
peligro.

A usted, no le estamos pidiendo tanto 
sacrifício.

Pero necesitamos su ayuda, para 
poderla repartir allí donde haga falta, sin 
distinción de clases, razas o ideologias.

Para hacer de verdad un poco mejor y 
más humano el mundo que hoy nos toca 
vivir.

la Cruz Roja, sólo subsiste' gracias a Ih 
comprensión y Ias aportaciones que hacen 
las personas que no se resignan a aceptar 
que todo debe seguir siendo como es.

Si usted es Una de ellas, si cree que el 
mundo puede y debe ser mejor, 
ahora tiene una oportunidad 
de entrár en acción.

No nos deje solos.

¿SEDEaDE?
I Dmm formar parto do la Cruz Rola como Socio
| Colaborador
1 Mi ayuda coró do:
| D 25'-Ptas. memuales D 5O'-Ptas. menjualeí

! 1 liOO'-Ptos. mensuales 1 l Ptos. mensuolos 
i que efectúo por medio de Cheque Adjunto O, 

| Recibo, domiciliando el cobro O, 
| a través de Bancá o Caja do Ahorros O.

| Autorizo ol

(Banco Agencia
Caja de Ahorros________________ Sucursal_______ _

1 para que, hasta nuevo aviso, pague con cargo a mi 
I cuenta n.’los recibos que presento

Cruz Roja, correspondientes a esto cuota.

F. Gómez de Liaño
OFTALMOLOGO

Cirugía Ocular - Lentillas 
Consulta de 4 a 8 (excepto sábados) 

Paseo Don Carmelo, 22 - Bajo - Teléfono 22 40 24 
(Frente al Parque de San Antonio) C. M. n.* 5

.Tol________________
¡ dudad y focha_______________ 
| filma

! Relleno, recorto y envío oslo cupún os 
| Cruz Roja
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F'Incinzca*

La ampliación de capital 
de Sevillana desgravada en 
el Impuesto sobre ta Renta

La Sevillana de Electricidad está realizando 
una ampliación de capital que se desarrollará 
hasta el 6 de noviembre próximo, a razón de una 
acción nueva por cada seis antiguas. Sólo habrá 
que desembolsar 250 pesetas por acción, ya que 
el restante nominal de la acción se liberará con 
cargo a la Cuenta de Regularización. Las nue
vas acciones comenzarán a disfrutar del divi
dendo a partir del 1? de noviembre.

Como es sabido, las inversiones en nuevas ac
ciones de las compañías eléctricas tienen en este 
ejercicio una desgravación del 30% en el Im
puesto sobre la Renta de las Personas Físicas. 
Es decir, que de lo que habrá que pagar por el 
Impuesto se deducirá el 30% del nominal desem
bolsado, más, en su caso, el importe de los dere
chos de suscripción comprados. Suponiendo que 
se, entre en la operación mediante compra de 
cupones, puede establecerse el siguiente cuadro 
de rentabilidades teniendo en cuenta la desgra
vación y un dividendo igual al del ejercicio pa
sado:

El domingo 
será inaugurado el pontificado

CIUDAD DEL VATICANO. 
El próximo domingo, 22 de 
octubre, Juan Pablo II cele
brará la misa solemne de 
inauguración de Su pontifi
cado, según el rito de la im
posición del palio La cere
monia tendrá lugar proba
blemente en la plaza de San

Pedro, pero todavía no se ha 
informado sobre la hora pre
cisa de la celebración y se 
ignora de momento el ca
rácter de la misa. Según la 
«Constitución Apostólica» de 
Pablo VI, debería ser una 
misa de coronación. No obs
tante, Juan Pablo I abolió 

este rito el pasado 3 de sep
tiembre.

Con la solemne celebra
ción de acción de gracias 
por la acción al pontificado 
de Juan Pablo II finalizó el 
martes el cónclave. Antes de 
salir de la Sixtina, el Papa 
Wojtyla impartió la bendi
ción.

■ n n ■ i nra hei i niiii 
Aplicación del Vaticano II y 
fidelidad a la misión de la Iglesia

Valor cupón Ptas. Rentabilidad

7,50 
10,00 
12,50

23,97%
22,81%
21,77%

10.10.78

CIUDAD DEL VATICANO, 
(Efe).—En su primer mensa
je «a la Iglesia y al mundo», 
el Papa Juan Pablo II expu
so ayer las grandes líneas de 
su programa de pontificado, 
centrado en la fidelidad al 
Concilio Vaticano II.

Ese programa es muy simi
lar a los de sus antecesores 
inmediatos, Pablo VI y Juan 
Pablo I, péro con algunos 
matices importantes.

Perfumeria LUMBRERAS
Scan IMIIIân, 2

Se complace 
en anunciarles 
que durante 
la presente 
semana 
su 
Stheticienne-

Srta. Consuelo 
Pacheco 
les espera 
personol- 
mente para 
presentaries 
Jo línea 
Otoño- 
Invierno 78 
en cosmético 
y maquilloje.

Reserve hora. 
Tel. 21 23 46

Æl/IE A

i ELLEN BETRIX 
í COSMETIC INTERNATIONAL

UK

El nuevo Papa habló del 
Concilio con más insistencia 
que Juan Pablo I, afirma su 
«importancia permanente» y 
comprometiéndose a fomen
tar su aplicación, considera
da por él como inacabada, 
con una actuación prudente 
y estimulante a la vez.

«Se trata —explicó el Pa
pa- de madurar los prime
ros frutos del Concilio,, «en 
el sentido del movimiento y 
de la vida», teniendo en cuen 
ta las necesidades y las nue
vas circunstancias que han 
surgido durante los años pos 
conciliares».

«Pero esa meditación 
■—añadió— también debe 
hacerse en base a las nece
sidades tanto permanente 
como contingentes de la Hu
manidad, para orientar las 
formas de presencia y las lí
neas de actuación de la Igle
sia y para que pastores y fie
les caminen «en la dirección 
de la vida y de la Historia».

Mucho más que Juan Pa
blo I, el nuevo Papa insistió 
sobre el «vínculo colegial», 
que «asocia intimamente a 
los obispos con el sucesor de 
Pedro y, entre toldos ellos, 
en las altas funciones de ilu
minar con la luz del Evange
lio, de santificar con los ins
trumentos de la gracia y de 
guiar pastoralmente a todo 
el pueblo de Dios».

Más aún, Juan Pablo II 
anunció su propósito de des
arrollar la colegialidad epis
copal, creando organismos 
nuevos o reformando otros 
que ya existen, y de poten
ciar el Sínodo de Obispos, 
creado Cen 1965, antes de 
terminar ei Concilio) por 
Paulo VI.

FIDELIDAD

Como Pablo VI y Juan Pa
blo I, el nuevo Papa afirmó 
muy claramente que, «más 
allá de esta referencia al 
Concilio, queda el deber de 
la fidelidad global a la mi

sión», que ha recibido el su
cesor de Pedro.

«La fidelidad —continuo 
el Papa— significa, asimis
mo, el «acatamiento a las 
normas litúrgicas»,», y pre
cisó que ello excluye tanto 
las «innovaciones incontro
ladas» como el rechazo de 
las legítimas reformas litúr
gicas decididas por la autori
dad competente (alusión cla
ra a la postura del arzobis
po francés suspendido «a di
vinis», monseñor Marcel Le
febvre, sobre la misa triden
tina).

APOYO A LA PAZ
Y A LA JUSTICIA

Sobre el Ecumenismo dijo 
que se trata de una causa 
«grande y delicada», y que 
la división entre los cristia
nos es un drama que «es mo
tivo de perplejidad y de es
cándalo».

Finalmente, el Papa pro. 
metió su apoyo «a las causas 
permanentes y iprioritajrias 

de la paz, del desarrollo, de 
la justicia internacional».

Puntualizó que a ello no le 
mueve «intención alguna de 
interferencia política o de 
participación en la gestión 
de los asuntos temporales» 
do que podría significar un 
importante cambio en lo que 
se refiere a la actitud de la 
Santa Sede ante la política 
italiana), sino «únicamente 
motivos religiosos y mora
les». En este sentido dirigió 
un llamamiento por «la paz 
en la libertad» en el Líbano, 
al final de su primer mensa
je al mundo

Al referirse a los «mayores 
problemas dei mundo d® 
hoy», el Papa polaco recordó 
«a la amada tierra del Líba
no y a su pueblo, para el que 
todos deseamos ardiente
mente la paz en la libertad».

flülOESCU8l3 COLLADO
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Ici gr^ipeZZ
Un químico-biólogo danés

nos arreaba la clásica y mo
lesta infección gripal que,.eso 
sí, nos duraba en cada ocasión 
«ocho días si la tratábamos 
con aspirina y una semana si

la leche ácida devoran los 
virus gripales y que tornar 
leche y zumo de limón es un 
método infalible para curar

La Organización Mundial de 
la Salud acaba de anunciar 
que la gripe del invierno que 
se avecina nos llegará este 
año de la URSS y recomienda 
seguir una vida adecuada, es
pecialmente en higiene y ali
mentación, para prevenir este 
riesgo o en su caso comba
tirle con eficacia.

Hasta ahora ha sido prácti
camente imposible el intentar 
atrapar y anular a este ene
migo sutil e insidioso. Hada, 
no había manera. El virus 
anual y de turno se nos cola
ba por cualquier resquicio y 

no la hacíamos 
tratábamos con 
la gripe se ríe 
eos e incluso 

caso y no nos 
naida». 0 sea, 
de los fárma- 
de esa arma

combinista y disimulada que 
nos hemos inventado para dar
nos gusto al paladar sin que 
la familia se nos enfade: unos 
cuantos días de auténtica vi
dorra, descanso a todo tren, 
comida de capricho, olvido de 
la oficina y la botella de co
ñac en la mesilla de noche.

Menudo plan, aunque haga
mos el paripé de quejamos 
(con toda verdad y justicia) 
de que nos duelen todos los 
huesos del cuerpo. Todo lo 
que se quiera, más la realidad 
es que la gripe, tan campan
te; y no había quien se librara 
ni quien pudiera con ella.

LA LECHE ACIDA «DEVORA» 
LA GRIPE

ñas les desagrada el youghour 
(que es la más excelente le
che ácida que se conoce y 
además muy sana y digestiva), 
la cantidad de leche indicada 
puede tomarse al natural tal 
como la tomamos en el des
ayuno. Y a continuación de 
cada toma de leche ingerir el 
zumo de un limón. Esto se 
repite a lo largo de un día y 

también al día siguiente. To
tal, que con un par de litros 
de leche y dos kilos de limo
nes, ¡Fuera gripe!. Pruebe y 
se convencerá. Hada pierde 
por probar, si es que su es
tómago es normal y fuerte y 
puede resistir la acidez dq^ los 
zumos de limón.

EUROPA PRESS.
María Almudena PRIETO.

Trofeos «Sombrosil»
o lo profesionalidad

Han sido creados los trofeos «Sambrasil» para 
premiar la profesionalidad en sus múltiples face
tas, y en esta primera ocasión las estatuillas re
cayeron en dos famosas del teatro y la televi
sión: Genma Cuervo, quien recibió el premio de 
manos del dramaturgo y académico Buero Vallejo 
por su extensa labor teatral y, concretamente, 
por su extraordinario trabajo en «Las Plancha
doras» de Manuel Martínez Mediero estrenada 
en el madrileño Teatro Alfil; y Paloma Gómez 
Borrero, corresponsal de TVE en Roma, a quien 
se lo entregó el actor Femando Guillén.

Paloma, últimamente, ha venido ofreciendo 
puntuales y documentadas crónicas sobre la 
muerte del Papa y el consiguiente Cónclave.

Al acto de entrega, presentado por José María 
Comesana de TVE, se sumaron famosos del 
mundo del espectáculo siendo ofrecidas crónicas 
del mismo a través de los programas «Gente» y 
«Los Espectáculos» de TVE.

Pero es descorazonador que 
nos tengamos que cruzar los 
brazos y esperar pacientemen
te que un enemigo tan pe
queño siga tranquilamente su 
curso sin inmutarse de nada.

Eso era antes., Antes, ase
gura el químico-biólogo danés 
doctor Amdi-Hielsen, pero no 
ahora. Ahora la gripe, mejor 
dicho los virus que originan 
la gripe, pueden ser batidos 
en toda la regla y anulados 
rápida y definitivamente. Bas
ta ingerir leche y zumo de 
limón en abundancia durante 
24-48 horas para que la gripe 

eún la más rebelde desaparez
ca como por ensalmo. En un 
detallado informe que ha so
metido a la consideración de 
las autoridades de la OMS, el 
doctor Amdi-Hielsen explica 
sus ensayos en este terreno y 
que él mismo ha experimen
tado en su propio organismo 
cuando ha sido atacado por la 
gripe. Y asegura que está dis
puesto a demostrarlo que la 
leche ácida aporta grandes 
cantidades de bacterias, que 
no son patógenas y sí alta
mente beneficiosas para la sa
lud pues entre otras cosas es
tos microorganismos captan, 
«engullen» y digieren los dis
tintos virus gripales. Esta fa
cultad que presentan las bac
terias de la leche ácida la rea
lizan con gran facilidad y ra
pidez a causa de que su ta
maño físico es extremadamen
te grande, y siempre muy por 
encima del tamaño de cual
quier otra bacteria conocida.

Según el aludido químico- 
biólogo los gérmenes gripales 
no alcanzan ni siquiera el uno 
por ciento dei tamaño de las 
bacterias que proliferan en la 
leche ácida y esta enorme di
ferencia de tamaños hace que 
los virus de la gripe queden 
fácilmente atrapados por las 
bacterias de la leche y des
truidos en el término de ho
ras. Para esto no hay más que 
tomar un par de litros de le
che ácida, espaciadas las to
mas a lo largo de 24-48 ho
ras. Y como a algunas perso-

SEMANAS DE ESQUI EN SUIZA 
INVIERNO 1978-79

Como todos los años, las estaciones invernales 
suizas brindan la oportunidad de disfrutar de las 
ventajas de los «forfaits» o semanas de esquí 
«todo incluido» que son cada vez más aprecia
das. A tal fin ha sido confeccionado un folleto 
titulado «SEMANAS DE ESQUI - INVIERNO 
1978/79», en el que figuran las ofertas más ven
tajosas, tanto para el esquí alpino como para el 

. esquí de fondo. Fechas de las principales com
peticiones internacionales de esquí que se cele
bran en Suiza, tarifas de las escuelas de esquí y 
precios medios de alquiler de material deportivo 
completan esta información.

Son también dignos de destacar los cursos .1978 
de la Asociación de Escuelas Suizas de Esquí que 
este año se celebrarán en Grindelwald (Oberland 
Bernés). Ello permite solicitar, pues, a la Oficina 
Nacional Suiza del Turismo el folleto «Semanas 
de Esquí - Invierno 1978/79» con 40 diferentes 
sugerencias. Allí están a la disposición del afi
cionado en el Edificio España, Madrid-13, telé
fono 247 75 29.
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Las residencias de
Educación y Descanso

Don Félix Sardiña, de Madric3, 
escribe:

«Se rumorea con insistencia 
que las residencias para las va
caciones de los trabajadores y 
sus familias serán clausuradas y 
destinadas a otros fines en bre
ve, y ante este anuncio formula
mos las siguientes preguntas:

¿Es posible que en un régimen 
democrático y social se prive a 
miles de familias trabajadoras 
del disfrute de un merecido des
canso en sitios estratégicos de 
la costa y montaña, a precios 
asequibles a sus modestas eco
nomías y que, además de permi
tirles descansar, les servía para 
conocer en excursiones monu
mentos y lugares que antes esta
ban reservados a las clases aco
modadas?

¿Es posible que al pasar Edu
cación y Descanso al Ministerio' 
de Trabajo, que debe defender 
las conquistas sociales de los 
trabajadores, sea cuando se pue
da decretar la desaparición de lo 
que constituye una auténtica 
conquista social y cultural?

¿Se puede permitir que unas 
residencies levantadas con la 
aportación económica de todos 
los españoles puedan pasar a ser 
regidas y aprovechadas por las 
provincias donde están enclava
das por su situación geográfica, 
habiendo sido producto de la 
aportación de todos los españo
les,.cómo antes decimos, cons
tituyendo un expolio y una in
justicia manifiesta?

¿Por qué no pueden subsis
tir, mejorándolas en sus aspec
tos distributivos, en el que po
drían intervenir la Administra
ción y representantes de los obre
ros y trabajadores con sus cen
trales sindicales, que, a la vez, 
corregirían aquellos fallos que 
hubiera en su funcionamiento, 
sujeto a ello como toda obra hu
mana?

¿Han pensado los señores que 
propugnan su desaparición en los 
miles de empleados y trabajado
res que al cerrarse quedarían en 
paro, aumentando esta preocu
pación primordial de falta de 
trabajo?»

AUTOMOVIL
Fundas, cubre volantes, reposacabezas, radio-cassetes, 

porta-cassetes, alfombras, porta equipajes, porta esquís, 
portátiles, adornos, espejos, cargadores de baterías, guan
tes, porta fotos, botiquines, perritos de adorno, linter
nas, etc.
LE OFRECEMOS CUÁNTO PRECISE PARA SU AUTOMOVIL

NUESTRO PERSONAL ESPECIALIZADO LE ASESORARA:

VfcLASCO
Plaza de Santa Teresa, 3 
— Mercado Grande —

Teléfonos: 21 26 73 y 21 26 74 AVILA

■WERNER
Television - hifi - juguetería electrónico

SERVICIO TECNICO OFICIAL PARA 
AVILA Y SU PROVINCIA

SERVICOLOR, S. A^
Polígono Industrial "Las Hervencias" 
PARCELAS 49 - 50

22 49 62
Tlfs. 22 49 58

22 10 45

Por Fernán Dodei

COMIENZA EN TODA 
PREPARATORIA

ESPAÑA LA CAMPAÑA 
DEL DOMUND

El próximo 22 de octubre se cele
brará en toda la Iglesia el Domingo 
Mundial de la Propagación de la Fe 
(DOMUND). Como en años anterio
res, la Jornada de las Misiones viene 
respaldada por el mensaje del Papa 
Pablo VI que, antes de su muerte, 
dirigió a toda la Iglesia. El magiste
rio y el recuerdo del fallecido Pon
tífice inspirará, por tanto, este año, 
de manera emocionada, toda la camj- 
paña del DOMUND. En su mensaje, 
Pablo VI recordó a todos los miem
bros de la Iglesia tres ideas funda
mentales: «La ayuda a la evangeli-

la promoción del Tercer Mundo»; 
«La cooperación de los fieles debe 
dirigirse preferentemente a la lla
mada «primera evangelización»; «en 
la cooperación misional la prioridad 
corresponde a las Obras Misionales 
Pontificias».

zación no puede reducirse a 
acción de civilización humana

VIAJE MISIONERO

una 
o a

En España trabajan activamenté 
en la preparación del DOMUND, tan
to la Dirección Nacional de las Obras 
Misionales Pontificias, como las De
legaciones Diocesanas de dicha Or
ganización. En la presente edición el 
DOMUND se presenta con el lema 
siguiente: «¿Crees en Jesucristo? 
¡Anúncialo! Ser cristiano es ser mi
sionero».

A MEXICO Y GUATEMALA

Como en años anteriores, en el 
marco de las vacaciones veraniegas, 
el Servicio de Viajes Misioneros, en 
colaboración con el Club «Pueblos 
del Mundo», ha realizado durante la

siones, quien dirigió al grupo una 
sentida alocución poniendo de relie
ve la dimensión misionera de la con
quista de Méjico; y, sobre todo, la 
visita a la Misión de Chichicastenan-

. última quincena de agosto y la pri- go en Guatemala. Durante el reco-
mera semana de septiembre, un 
viaje misionero a México y Guate
mala, en el que han participado 80 
personas. En Méjico el grupo esta
bleció contacto con los vestigios y 
monumentos de las culturas y reli
giones precolombinas en Yucatán, 
Oaxaca y Teotihuacán, así como con 
el extraordinario Museo de Antropo
logía de la capital mejicana.

Desde el punto estrictamente reli
gioso y misionero, merece destacará- 
se, entre otros actos, la peregrina
ción al santuario de Guadalupe, la 
emocionante celebración de la Euca
ristía en Tlaxcala, presidida por el 
obispo monseñor Munive, presiden
te de la Comisión Episcopal de Mi-

rrido) de tres días por este país los 
participantes en el viaje estuvieron 
atendidos constantemente por el pa
dre José María Suárez, vicario ge
neral de Chichicastenango y direc
tor nacional de las Obras Misionales 
Pontificias en Guatemala; y la her
mana Pilar, misionera dominica de 
la Anunciata, secretaria de dicha 
Dirección Nacional. Gracias a esta 
colaboración, el recorrido por Gua
temala constituyó un cursillo itine
rante de animación misionera, cuyo 
punto culminante fue la celebración 
de la Eucaristía y la ofrenda misio(- 
nera en el Centro de Promoción 
Indígena de Chichicastenango.

LAS MISIONES EN LA LUCHA CONTRA EL 
ANALFABETISMO

Con ocasión de la Jornada inter
nacional de la Alfabetización, recien
temente celebrada, se ha destacado 
en el Vaticanot el trabajo de la Igle
sia y principalmente de las Misio
nes en la lucha contra el analfabe
tismo. Según Ías últimas estadísti
cas de la UNESCO, actualmente hay 
más de 800 millones de analfabetos 
en el mundo; en los países en vías 
de desarrollo el 38 por 100 de los 
niños entre los seis y los once años 
no se hallan escolarizados. Las es
tadísticas para el futuro son muy 
optimistas: el año 1985 los niños 
no escolarizados entre los seis y 
once años serán unos 134 millones, 
de los cuales 35 millones en Africa, 
90 en Asia y 9 en América Latina. 
Así mismo, las mujeres analfabetas, 
que actualmente son el 6'0 por 100 
de la población, aumentarán más

rápidamente que los hombres. La 
actividad misionera de la Iglesia, 
que se desarrolla principalmente en 
los países del Tercer Mundo, si
guiendo una tradición ejemplar, con
tinúa prestando un servició eficaz 
en el campo de la instrucción y de 
la educación y por consiguiente, en 
la lucha contra el analfabetismo. 
Según las últimas estadísticas pu
blicadas por la Sagrada Congrega
ción para la Educación Católica, la 
Iglesia cuenta en el mundo con 
76.637 escuelas primarias, con cerca 

, de 20 millones de alumnos; las es
cuelas medias inferiores y superio
res son 27.544 con unos 10 millones 
de alumnos aproximadamente; los 
alumnos de los Institutos Superiores 
se acercan a los 800.000 y los de las 
Universidades y Colegios Universi
tarios de la Iglésia al millón.
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1 por RIBAS M de ia VEGA-INCLAN

Famosa gracias a sus 
personajes en televisión...

Bdiii! (imiil. mill 
iki ii fin 
m «11! EiiiMi!»

Tras una esperanzadora ca
rrera como actriz, Beatriz 
Carvajal, a quien hemos visto 
las tardes de los domingos, 
encarnando diversos tipos de 
mujer, en un programa deTe- 
levisión, ha conseguido ahora 
una gran publicidad, que —ló
gicamente— trata de aprove
char contra reloj.

Representada por Pedro Pa
blo Barrios, uno de los más 
i n q u ie tos «managers» del 
país, Beatriz ha firmado un 
gran número de galas, para 
seguir representando esos pa
peles que tanto éxito le han 
dado.

Ahora acaba de grabar en 
disco «Las españolas de Bea
triz Carvajal». La casa «RCA» 
ha considerado interesante 
pasar su «show» al microsur
co. El disco comienza con 
una especie de Congreso Fe
menino y acaba con los diver
sos tipos de mujer que ha in
terpretado en las pantallas de 
televisión; es decir, el alma de 
casa, la galleguiña, la niña 
«progre», la nena pequeña... 
etcétera.

¿Quiere esto decir que Bea
triz se ha pasado al campo 
eminentemente cómico? Es el 
caso que, aunque a ella el hu
mor le encanta, no quiere en
casillarse en nada. Ahora es
tá representando teatro en 
Madrid, y se puede compro
bar que no es la misma ac
triz, o, al menos, no lo pare
ce, que la que apareció en Te
levisión. Pero, lógicamente, 
en ias «galas» le piden esos 
mismos personajes y ella los 
hace porque les ha tomado un 
gran cariño.

Se le acusa de haber explo
tado una «mina» descubierta 
por Pajares, aunque ella afir
ma no saber por qué se dice 
eso. Pajares y ella han encar
nado tipos diferentes y cree 
que, en su caso, es la primera 
mujer que hace este tipo de 
caricaturas.

En cuanto a si se conside
ra ya una mujer popular, ella 
cree que, si ei ser reconocida 
por la calle es un síntoma de 
popularidad, no cabe duda de 
que está comenzando a serlo.

Beatriz niega el rumor de 
que haya ganado millones con 
sus «tipos». Espera que eso 
pueda ser verdad algún día:

—Pero lo dudo. Es muy di-, 
fícil llegar a hacer dinero en 
esta profesión.

kj^ograrnaciónJelVt

para el nuevo trimestre
La Subdirección de Emisio

nes de Televisión dio a cono
cer, por medio de la Oficina 
de Prensa de Radio Televisión 
Española, las novedades que 
ofrece, para el cuarto trimes
tre del presente año, la pro
gramación de Televisión Es
pañola. Esta programación 
comenzó a regir anteayer, lu
nes, día. 16 de octubre, y pre
senta, como más destacables, 
la creación de un nuevo pro
grama de casi cinco horas, la 
tarde de los domingos, pro
grama que será presentado 
por José María Iñigo. Otra va
riación, con respecto al tri
mestre que concluye, es que 
el espacio «Aplauso», hasta 
ahora«emitido la tarde los do
mingos, pasará al sábado, de 
seis a ocho de la tarde. Una 
vez que, el 11 de octubre, 
concluyó el programa «Escue
la de Salud», y hoy día 18 
«Starsky y Hucht», la progra
mación dé noche de los miér
coles la ocupará la emisión 
de Estudio Uno. Esta misma 
programación nocturna inclu
ye, los martes, y previa a la 
emisión de «Un hombre en 
Casa», el nuevo espacio Mun
do Noche, «El Hotel de las Mil 
y una Estrella» a partir del 
22 de noviembre. Otros dos 
espacios nuevos, los lunes y 
los miércoles, los constitui
rán los titulados «Nombres 
de ayer y nombres de hoy», 
respectivamente. Prácticamen
te la totalidad de los informa
tivos e s pe cializados —Dos
sier, Cara a Cara o Rueda de 
Prensa, Los Espectáculos, Vi
vir cada día. Estudio Esta
dio—, han sido programados, 
para este trimestre, inmedia
tamente antes de la hora co
rrespondiente a la Segunda 
Edición de Telediario. Tan só
lo los lunes, después de Ba- 
retta, se reserva espacio para 
un informativo. Y los domin
gos, las últimas horas de pro
gramación, junto con Tres
cientos Millones, vendrán ocu
padas por «Grandes Relatos» 
y por «625 líneas».

En cuanto s la Segunda Ca
dena de Televisión, ofrece 
menor número de novedades: 
lunes, martes, miércoles y jue
ves tendrán sus correspon
dientes «Tribunas»: Interna
cional, Económica, de la His
toria y de la Cultura, respec
tivamente. Otros espacios co

mo Trazos, Más Allá, Hori
zontes, Teatro estudio..., dan 
a este Segundo Programa un 
carácter eminentemente más 
cultural que el Primero. La

emisión, los martes, de Orlan
do Furioso, es probablemen
te la novedad más destacada 
de esta programación de la 
Segunda 'Cadena.

Se casó 
issliei lenaille

Aunque no sea noticia «fresca», el testimonio gráfico es 
obligado en esta página semanal dedicada a la televisión. 
Como bien puede apreciarse, recoge uno de los momentos 
de la boda de la presentadora de TVE, Isabel Tenaille con 
el decorador Adolfo Butterini, celebrada hace pocos días 
en la basílica de Nuestra Señora de Aránzazu, en Oñate 
(Guipúzcoa). Con nuestra felicitación, los deseOs de que 
sea para bien y para muchos años.

MCD 2022-L5



l»AâiNA 12 SL DIARIO DI AVILA

Adolfo Suárez, en la presen
tación del Congreso de UCD 
a los medios informativos

Audiencia de don Juan Carlos a 
una comisión de ia Guardia Civil

MADRID.— El Presidente 
del Gobierno y de U.C.D., 
Adolfo Suárez, acudió ayer 
tarde al «cocktail» de pre.

con los periodistas, Adolfo 
Suárez hizo alusión, de mo
do especial, a su posible via
je a Argel, del ejue dijo que

«Ei Rey -dijo el monarca- esfá con la Guardia Civil 
y sobre todo, en aquellos lugares donde más sufre»

sentación del Congreso del 
partido a los medios infor
mativos. Ademáis de la gran 
mayoría de los 500 periodis
tas acreditados, también es
tuvieron presentes los Minis
trete Abril Martorell, Otero 
Novas, Sánchez Terán, Iñigo 
Cavero, Garrigues Walker, 
Rodríguez Sahagún, García 
Díez, así como varios secre
tarios de Estado; los porta
voces de los grupos parla
mentarios de UCD y nume
rosos diputados y senadores.

En conversación informal 

¡Si Vd. puede España no! 
AHORRE GASOLINA

Coloque en su automóvil en sólo 10 minutos un Economixador 
«GABELLA».

Durante dos únicos días precio especial de introducción.
Montado en su automóvil..........................  2.800 pesetas.
Sin montar acompañado de esquema........................ 2.300 pesetas.
Tipo especial para Seat 600-133-850 sin instalar 

con esquema......................................................... 1.800 pesetas.
TALLERES: FRANCISCO BOKES. C/ VIRGEN DE COVADONGA, 7. 

Teléfono: 22 19 40.

Se necesita 

DISTRIBUIDOR 
CONTADOR TELEFONICO DE IMPORTES 

HUEVO — EN EXCLUSIVA — UNICO

con capacidad de organización y ventas para la capital 
y provincia.

ASUNTO: Contador que controla el tiempo y da el IMPORTE 
en pesetas de LAS CONFERENCIAS INTERURBANAS.

SE OFRECE: Distribución en exclusiva. Seriedad Comercial. 
Garantías. Muy buen rendimiento económico. Grandes posibi
lidades de Mercado.

SE EXIGE: Solvencia Moral. Inversión. Máximos de Ventas. 
Amplios Detalles de su persona o entidad.

Interesados, escribir al Apartado 656 de San Sebastian.

Farmacias de guardia
Semana Día De 10 mañana a 10 maíkma 

del día siguiente
De IQ de la mañana a 8 tarde

Martes 17 D.* M.* Paz García Martínez 
(Virgen de la Soterraña, 20) 

—Teléfono 22 20 83-

D.‘ M.* Jesús Pardo González 
(Capitán Peñas, 15) 

—Teléfono 221772-

'Miércoles 18 D. Juan Paradinas Pérez 
(Plaza de Santa Teresa, 3) 

—Teléfono 211120-

D. Daniel de Femando Alonso 
(Avda. Inmaculada, 50) 
—Teléfono 22 28 58-

Policlínica Parque de ^an Amumu
ASISTENCIA A UROS NCIAS DE TODO TITO

Paseo de Don Carinyo. 24 Teléfonos: 22 09 00-04 v 08 AVILA
W

«estoy siempre dispuesto a 
ir y puedo partir de la noche 
a la mañana». También co
mentó el viaje de los Reyes 
a Méjico y Argentina, seña
lando que «había desistido 
de viajar a este país para 
que no hubiese visita real y- 
presidencial en tan breve 
plazo de tiempo». Por otro 
lado, Suárez no quiso hacer 
comentarios sobre el tema 
de las elecciones generales y 
sólo afirmó que tenía ganas 
de que se consolidaran las 
estructuras democráticas.

MADRID. — El Rey Don 
Juan Carlos recibió ayer en 
audiencia a una comisión de 
la Guardia Civil, con motivo 
de la reciente fiesta de la 
Virgen del Pilar, Patrona del 
Cuerpo. Estuvieron présen
tés un teniente coronel, un 
comandante, un capitán, un 
sargento y un guardia perte
necientes a las fuerzas des
tinadas en el País Vasco.

Durante la recepción, el 
director general de la Guar
dia Civil, teniente gerteral 
Oliete Sánchez, pronunció 
un breve discurso, improvi
sado, en el que resaltó la dis
ciplina de las fuerzas a su 
mando y expresó sus senti
mientos de lealtad. El direc
tor general se refirió a que, 
aunque todo pudiera fallar, 
la Guardia Civil se manten
drá firme y disciplinada, en 
el cumplimiento de su deber 
en servicio de España.

APOYO AL REY

El Rey Don Juan Carlos 
pronunció a continuación 
unas palabras, también sin 
preparar previamente, en 
las que agradeció los ofreci
mientos de la Guardia Civil. 
Manifestó su apoyo al Cuer-

La Comisión Mixta Constitucio
nal llegó basto el artículo 79

MADRID. — La Comisión 
Mixta Congreso-Senado, que 
estos días trabaja sobre el 
texto constitucional, llegó 
ayer hasta el artículo 79, in
clusive, aunque han queda
do tres pendientes de deba
te, según informó ayer el 
presidente de las Cortes, An
tonio Hernández Gil, al tér

Po y su afecto por la Guar
dia Civil. «El Rey —dijo^ 
está con la Guardia Civil, y, 
sobre todo, en aquellos luga
res donde sufre más».

La Unión Soviética 
critica las maniobras
militares de la OTAN

¡MOSCU, 18 (Efe).—Según 
la Unión Soviética «el conti
nuo repiqueteo de armas por 
parte de la ONU preocupa a 
la opinión pública de Euro
pa».

En un comentario sobre la 
actual reunión del Grupo de 
Planificación Nuclear de la 
OTAN y las próximas ma
niobras militares que la or-

IMllllll W
Carnets de Conducir

Turismos y Camiones 
P/ Santa Teresa, 12

Teléfono 21 13 73 

mino de la sesión de tarde.
El señor Hernández Gil no 

facilitó ningún texto sobre 
los artículos estudiados has
ta la fecha, justificándolo 
por el carácter informal de 
la deliberación y porque 
—según dijo— los temas no 
quedaban totalmente cerra
dos, pudiendo ser objeto en 
cualquier momento de algu
na variación gramatical.

Tampoco ayer fue necesa
ria ninguna votación, y —en 
palabras del presidente— no 
se ha producido en conjun
to, ninguna variación sus
tancial respecto a los textos 
anteriores. No obstante, di
jo que se habían modificado 
más de 20 artículos: unos 
volviendo al texto del Con
greso y otros mediante la 
conjunción del texto del Se
nado y del Congreso.

Aunque no quiso entrar en 
los artículos que más con
troversia habían despertado, 
reconoció que hubo algunos 
momentos muy polémicos. 
Sobre el calendario dijo que 
hoy continuarían trabajan
do todo el día. ‘

La audiencia del Rey a la 
representación de la Guar
dia Civil fue muy cordial, y 
tuvo una duración de más 
de veinte minutos. 

ganización del Atlántico Nor 
te llevará a cabo en el sur 
de Europa, la agencia Tass 
denunció hoy los recientes 
ejercicios militares como «la 
mayor demostración de fuer
za de la OTAN en toda su 
historia». ‘

Todas estas actividades 
militares del Atlántico Nor
te van acompañadas, según 
la agencia oficial soviética, 
por «un aumento del alboro
to en occidente en tomQ a 
la mítica amenaza militar 
soviética».

«Es característico que la 
actividad militar de la 
OTAN se incrementara pre
cisamente ahora que los paí
ses socialistas han propues
to medidas de paz encami
nadas ante todo a limitar la 
carrera armamentista».

«Acaso ciertos círculos en 
Estados Unidos y en la 
OTAN, hostiles a la disten
sión, esperan empeorar la 
atmósfera política con de
mostraciones de fuerza se
guidas, concluye Tass, para 
complicar así la búsqueda de 
un desarme auténtico».

Kwt, [avón 
nunflial le aieflie¡

101 aMena 
ai KoAai

BAGUIO (Filipinas), (Efe) 
Justo a tres meses de inicia
do el «match» por el título 
del mundo de ajedrez, Viktor 
Korchnoi ha decidido aban
donar la competición, por lo 
que definitivamente ei so
viético Anatóly Karpov re
tiene su título mundial.
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Inauguración del Colegio Universitario
de Medicina, en Avila

({Viene de 1? página).
Cajas Central de Ahorros, Rural 
Provincial, General de Ahorros; 
el director de esta entidad; repre- 
sentante de la Cámara Oficial de 
Comercio e Industria, así como 
otras personalidades y represen
taciones.

COMIENZO DEL ACTO 
ACADEMICO

Una vez que la presidencia 
ocupó los lugares asignados para 
ella, los componentes dei Coro 
Universitario de Salamanca, veni
dos expresamente para este acto, 
interpretaron un villancico y un 
romance de Juan del Enzina, a 
continuación de lo cual hizo uso 
de la palabra el director del Co
legio Universitario de Medicina 
de Avila, profesor don Ricardo 
Vázquez, quien, ea su interven
ción, hizo un breve balance del 
Colegio, de su corto pasado, de 
lo que es en el presente y de lo 
que podrá ser en efi futuro.

En el corto pasado habló de las 
gestiones realizadas por todos pa
ra su posible puesta en marcha 
y funcionamiento. Agradeció, pu
blicamente, las facilidades presta
das por la Presidencia del Gobier
no y Ministerio de Educación y 
Ciencia; a la Universidad de Sa
lamanca y su Facultad de Medi
cina por la ayuda técnica pres
tada; a los parlamentarios abu
lenses, las gestiones hechas en 
organismos de la Administración; 
a las autoridades provinciales y 
locales, la labor y entusiasmo 
desarrollado, especialmente a la 
Diputación Provincial, representa
da en su presidente y vicepresi
dente, señores Trullén Sánchez y 
Benito García, y at Ayuntamiento 
de la capital, en las personas de 
su alcalde, don Fernando López 
Muñoz y algunos de sus conce
jales, entre ellos el de Cultura, 
don Lucinio Bermejo Núñez; a 
las Cajas de Ahorro provinciales 
y a la Cámara de Comercio, por 
la ayuda económica y a los pa
dres dominicos por la cesión de 
parte del Monasterio de Santo 
Tomás.

Del presente manifestó el di
rector del Colegio Universitario, 
profesor Ricardo Vázquez, la 
ayuda que recibe de la Universi
dad de Salamanca y su Facultad 
de Medicina; las misiones del Co
legio, entre ellas la investigación 
médica; los alumnos que cursarán 
este primer año, ochenta y dos; 
profesorado; recursos materiales y 
otros.

Finalizó su intervención dicien
do que el futuro del Colegio, si 
todo lo previsto se cumple, es 
bueno; con él, deben ganar, tan
to la Universidad de Salamanca 
como el pueblo de Avila y a este 
último, aunque ahora le cueste 
sacrificio, la recompensa futura 
será mucho mayor.

«LA MEDICINA EN LA EPOCA 
DE LOS REYES CATOLICOS»

Seguidamente el profesor doc
tor don Luis Sánchez Granjel, 
catedrático de Historia de la Me
dicina de la Facultad de Medici
na de la Universidad de Salaman
ca, pronunció una lección sobre 
el tema: «La Medicina española 
en la época de los Reyes Católi- 

eos». Lección amena e interesan
te, en la que el profesor Sánchez 
Granjel dio a, conocer cómo esta
ba la Medicina en aquella época 
y cómo se practicaba, bajo las 
leyes promulgadas. Nominó todos 
los médicos que en la época hu
bo en España, divididos en dos 
grandes grupos; los catalanes- 
aragoneses y valencianos, y los 

El catedrático de Historia de la Medicina de 1a Facultad de Me
dicina de la Universidad de Salamanca, profesor don Luis Sánchez 
Granjel, pronunció la lección inaugural.—(Foto: LUMBRERAS).

castellanos-andaluces, siendo más 
numeroso el primer grupo. Dijo 
cómo la Medicina española de 
aquellos años contactó con la 
europea y cómo se abrió una bri
llante etapa de la Medicina es
pañola.

INTERVENCION DEL RECTOR 
DE LA UNIVERSIDAD DE 

SALAMANCA

Después de la ovación tributada 
al profesor Sánchez Granjel por 
su bonita lección magistral, hizo 
uso de la palabra el excelentí
simo señor rector magnífico de 
la Universidad de Salamanca, don 
Julio Rodríguez Villanueva, quien 
se refirió al panorama de la Uni
versidad española en general e 
hizo hincapié en algunos aspectos 
que afectaban más de lleno a la 
Universidad de Salamanca.

Refiriéndose al anteproyecto de 
Ley de Autonomía Universitaria 
dijo respecto a profesores e in
vestigación: «Si de verdad que
remos una Universidad mejor y 
más prestigiosa, no cabe duda de 
que la clave reside en contar con 
un profesorado altamente moti
vado por la docencia y la inves
tigación. La Universidad, conti
nuó, será en último extremo lo 
que sean, sobre todo, sus profe
sores y la calidad de investigación 
que realicen, unida a la docencia 
que sean capaces de impartir. La 
Universidad dotada de un profe
sorado deficiente podría ser fácil
mente destruida».

«La Universidad española tiene 
que evolucionar, dijo más adelan
te, y parece que le ha llegado el 
momento, según manifestaciones 
del equipo ministerial. Desde 
nuestro puestá rectoral hemos 
roto lanzas en favor de una re
forma que suponga una mejora 
evidente de la Institución, pero 
en forma alguna aceptaríamos 
juegos oscuros o de consenso, ba

ldos en componendas extra uni- 

versitarias, que no se orientan 
hacia el bien de la Universidad, 
de acuerdo con lo que son nor
mas claras en instituciones simi
lares y prestigiosas de los países 
más avanzados.; El tema nos pre
ocupa extraordinariamente y no 
puede ni debe pasamos desaper
cibido. Todos los que de alguna 
forma laboramos por y para la

Universidad, continuó el rector de 
la Universidad de Salamanca, te
nemos mucho que perder si la 
reforma que se hace pretende ser 
a la ligera o resulta errónea. La 
sociedad y el país serán los que, 
en último término, sufran las con
secuencias y a ellos pertenecemos 
todos».

Habló también del recorte de 
presupuestos en cuanto a la par

El secretario de Estado para Universidades e

tida de actividades docentes, ma
nifestando que en la Universidad 
de Salamanca éste se había re
cortado en. un 14 por 100, lo que 
es, dijo, sin ningún género de 
dudas, inaceptable y de ello te
nemos que ser todos, universita
rios y sociedad, plenamente cons
cientes.

Finalizó su intervención afir
mando la idea de que la Univer
sidad es una institución inserta 
en una sociedad que demanda de 
ella un determinado e importante 
papel al que por principio no 
puede sustraerse y dijo: La Uni
versidad debe atender en verdad 
a los requerimientos de la Socio- 

dad, pero no sólo a ellos, ni tam
poco de una manera mecánica o 
pasiva. Si la Universidad ostenta 
alguna peculiaridad institucional 
es precisamente en el modo en 
el que ha de satisfacer las nece
sidades sociales.! La gran oportu
nidad de la institución universi
taria en el futuro radica justa
mente, en que la sociedad le exi
ge algo y al responder de acuer
do con su esencia y naturaleza 
a este desafío puede, al mismo 
tiempo, expandir y dilatar sus 
valores singulares, realizar su 
esencial propósito de progreso 
humano y desplegar así toda su 
potencial capacidad de influir en 
la mejor y más justa configura
ción del sistema social en donde 
se encuentra situada. Confiamos 
en que la Universidad de Sala
manca esté siempre dispuesta a 
ello y a la altura que le corres
ponde».

PALABRAS DEL SECRETARIO DE 
ESTADO PARA UNIVERSIDADES

Por último intervino en este 
acto académico el secretario de 
Estado para Universidades o In
vestigación, don Luis González 
Seara, quien contestó, podríamos 
decir, a las palabras del rector y, 
entre otras cosas, dijo: «Estamos 
intentando que la Universidad es
pañola, al igual que toda la so
ciedad española, pueda iniciar una 
nueva etapa en la cual se dé la 
posibilidad de que podamos ir a 
la altura de los momentos, en que 
nos toca vivir. La vida universi
taria y científica están bastante 
alejadas respecto a otros países.

La Universidad española no es
tá a la altura del tiempo, no tie
ne medios ni dotaciones para que 

Investigación, declaró inaugurado el curso.
(Foto: LUMBRERAS).

pueda cumplir la función que la 
sociedad le exige en estos mo
mentos. Pero hay que decir que 
1a sociedad española anterior no 
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Economizador de gasolina 
''GABELLA'*

Teléfono: 22 19 40.
BUSCA DELEGADO A COMISION PARA AVILA Y PROVINCIA.

DIRIJASE A TALLERES FRANCISCO BORES. 
C/ VIRGEN DE COVADONGA, 7. TELEFONO: 22 19 40. 

PREGUNTAR SR. GABELLA.

ha manifestado hasta hace tiem
po ningún interés especial, ni 
por la Universidad, ni por la cien
cia. A la sociedad española no le 
importa más que hubiese títulos 
universitarios, sin preocuparso 
de la enseñanza que recibía ni 
cómo se conseguían éstos. Era 
una Universidad elitista y clasis
ta, por los que querían llegar a 
ella.

En estas circunstancias, aña
dió, es necesario cambiar la si
tuación. Hay que ir a una Uni
versidad abierta, no de élites, y 
que el servicio universitario sea 
un auténtico servicio público, 
que hay que prestar a la socie
dad».

«Es difícil hacer una reforma 
en la Universidad. Pensamos que 
cuando el Consejo de Ministros 
haya hecho el proyecto, la Uni
versidad debe cumplir la tarea 
fundamental de comentario, de 
crítica y de sugerencias sobre ese 
proyecto, que luego los parla
mentarios españoles intentarán 
llegar a un resultado final que 
permita una ley, que si no ópti
ma, sí acertada».

Siguió hablando del problema 
universitario y de lo que se debe 
de hacer para que la Universidad 
se transforme y se convierta en 
lo que ha de ser y para lo que 
ha de servir: formar individuos 
conscientes de su propia condi
ción de universitarios; profesio
nales que conozcan las activida
des y unos científicos capaces, 
por lo menos, de hacer que Es
paña no se aleje más de la van-

guardia de las investigaciones. 
«Solamente así, añadió, será po
sible conseguir una Universidad 

(■Pasa a página 16).
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MA DI A NO ^” producto de lo 
l"lrll\IMIiV| cantero abulense

Lleva tres temporadas en el Rayo 
Vallecano y en la actualidad es titular

El Ciioiieoiiito Previflclal 
le Calea ea las 

Fiestas le "La Santa"
Mariano Barbero Sánchez 

(AAARIANO), nació en Las Navas 
del Marqués hace 24' añO'S y des
de 1973 es jugador del Rayo Va
llecano equipo en que ha alcan
zado la titularidad.

Con Mariano, en una de sus 
visitas a Las Navas, hemos man
tenido esta breve conversación:

—¿Cuál.ha sido tu trayectoria 
deportiva?

—Comencé a, jugar aquí, en 
la A.D. Las Navas, cuando aún el 
equipo no estaba federado. Des
de este pasé a la Cultural Depor
tiva Cebrereña, con la que sola
mente jugué cuatro partidos, y 
en el año 1973 fiché por mi ac
tual Club; el Rayo Vallecano.

—Tu estancia en el equipo va- 
llecano, ¿cómo se ha desarro
llado?

—Francamente bien, con muy 
buenos técnicos. En las tempo
radas 73-74, 74-75 y 75-76, ju
gué con el equipo aficionado. Ya 
en enero de 1976 pasé al primer 
equipo, de la mano de García 
Verdugo, jugando algunos parti
dos en Segunda División. Des
pués, marché al servicio militar. 
Me tocó ir a Melilla y allí actué 
con el primer equipo melillense 
en Tercera División. En marzo 
de 1977 me reintegré al Rayo.

—¿Titular en el equipo?

—Es muy difícil ser titular en’ 
Primera División, pero, si me 
respetan las lesiones, creo que 
tendré un puesto en el equipo. 
Pienso que Eduardo González, el

1 TORNEO DE FUTBOL-SALA 
INTER-ENTIDADES de CREDITO

En el pabellón cubierto de 
la Ciudad Deportiva se ini
ció ayer tarde el I torneo de 
fútbol-sala inter - entidades 
de crédito, en el que partici
pan —divididos en dos gru
pos— once equipos de las

actual entrenador, tiene bastan
te confianza en mí.

—¿Eres el jugador comodín 
del Rayo?

—Bueno; he jugado en las tres 
líneas, pero mi auténtico puesto 
es el de centrocampista.

—¿Técnico o luchador?
—Luchador, como la mayoría 

de los componentes del equipo. 
No obstante, respeto la técnica 
y procuro e intento aprender-

—^Tú eres parte: ¿‘Cuál es la 
meta del Rayo- Vallecano? 

distintas entidades banca
rias y de ahorro establecidas 
en nuestra ciudad. El torneo 
se prolongará hasta el día 3 
de noviembre, día en que se 
jugarán las finales y cada

—Mantenerse en Primera y 
consolidarse en esta División de 
Honor. Algo sumamente difícil 
para los equipos modestos.

—¿Estas bien remunerado?
—Francamente, sí. Hoy por 

hoy, creo que la profesión de fut
bolista es de las mejores pagadas.

—Al margen del fútbol, aun
que entregado a él, ¿qué haces? 
¿Cuál es tu meta?

—Estoy estudiando Aeronáu
tica y ahí es donde tengo fijado 
mi futuro. Ya sabes que la vida 
futbolística es corta. Es conti
nuar, en. la medida que puedo, los 
estudios que inicié en Las iNayas, 
pasando luego a hacer el Bachi
llerato Superior en el Colegio Dio
cesano de Avila.

Mariano, sencillo y sincero, ha 
tenido la amabilidad de respon
der a nuestras preguntas lo que 
agradecemos al tiempo que le 
deseamos muchos triunfos en. el 
deporte y fuera de él.

T. A. T. Fresno.

XW asan asa asar asar í^ia aas sao asa asa asta aas aaa aaa aaa_ aas atas asa aas

Campeonato de caza 
menor con perro

En terrenos del Coto Social 
«Sierra de Avila» (Zona de Na
vandrinal), se ha celebrado el 
•Campeonato Social de Caza Me
nor con perro de la Agrupación 

día (excepto sábados y do
mingos) se celebrarán dos 
partidos.—(Foto: LUMBJR,E|

flutoescueia COLLADO

Como figuraba en el progra
ma de fiestas, se celebró, en la 

1 explanada de Sañ Vicente, con 
organización del Club Calvista 
Abulense «Santa Teresa» y pa
trocinado por el Exemo. Ayunta
miento, el Campeonato Provin
cial de Calva en el que participa
ron un centenar de jugadores.

La prueba fue presenciada por 
numerosos espectadores, entre 
los que figuraban el Ministro de 
Industria, don Agustín Rodríguez 
Sahagún, y varios periodistas de 
Madrid y Valladolid, que se inte
resaron mucho por este deporte 
castellano que va tomando gran 
auge en nuestra capital y provin
cia.

Campeonato emocionante en 
el que hubo que hacer varios de
sempates hasta quedar así las 
clasificaciones:

Primera Categoría: I.”, 'Carlos 
García, de La Serrada, con. 24 pe
gadas en 25 tiradas; 2.®, Maurio 

Herráez, también de La Serrada,

Deportiva de Cazadores Abulen
ses.

La prueba resultó extremada
mente dura ya que, como los afi
cionados a este deporte, saben, 
la zona donde se celebró com
prende el «Pico Zapatera» en su 
parte Sur, con unas pendientes 
impresionantes en muchos luga
res. Además, la intensa niebla, 
que sorprendió a los participan
tes en plena competición, y que, 
por fortuna, con la apertura de 
algunos claros y bajando de las 
alturas, hizo que se pudiera ter
minar la prueba.

La clasificación final en los 
primeros lugares fue la siguiente:

1.®, Julián Jiménez González, 
750 puntos (5 perdices). «Tro
feo Caja Central de Ahorros y 
Préstamos». 2.®, Francisco Galán 
Alvarez, con 700 puntos (4 per
dices y 1 conejo). 3.®, José Ro
bles Castelló con 450 puntos (3 
perdices)- 4.® y 5.®, Jesús Martín 
Jiménez y Angel González Veláz
quez, con 300 puntos (2 perdi
ces).

La prueba estuvo vigilada por 
una brigadilla del ICONA, y ac
tuaron como jurados de mesa los 
miembros de la Sociedad, Rufi
no Beltrán., Segundo Berrocal y 
Jesús Pindado.

Las piezas cobradas se entre
garon a un centro benéfico de 
nuestra ciudad.

Quizá la nota más destacada 

con 24, y 3.®, Mariano Romo, de 
Niharra, con 23.

Segunda Categoría: 1.®, Isido
ro de Juan, de Tornadizos, con 
21; 2.®, Gregorio Jiménez, de 
Avila, 21; y 3-°, Pablo de Juan, 
de Tornadizos, 19.

Tercera Categoría: 1.°, Carlos 
Muñoz, de Duruelo, con 22; 2.®, 
Carlos García, de Robledillo, 19, 
y 3.®, Anacleto Velayos, de Ge- 
muño, 17.

Al final, mientras los jugado
res eran ovacionados por los es
pectadores se hizo la entrega de 
trofeos por el teniente de alcal
de, presidente de la comisión de 
fiestas del Exemo. Ayuntamien
to, don Gonzalo M. González de 
Vega y Pomar, y presidente del 
Club Calvista, don Félix Nieto.

Este Club, obsequió a jugado
res y espectadores con limonada.

El próximo domingo, día 22, 
se celebrará otro concurso en Él 

de la jornada, la diera el juez de 
campo, don Rafael Martín Soto, 
que con sus 72 años, se permi
tió el lujo de resistir toda la prue
ba sin síntoma alguno de can
sancio, con el agravante de que 
tanto él, como el cazador a quien 
acompañaba y debido a la nie
bla, estuvieron durante bastan
te tiempo extraviados, lo que les 
hizo llegar cerca del pueblo dé 
Sotalbo (pongan ustedes kilóme
tros por medio) para tener que 
regresar, aclarada la situación, al 
pueblo de Navandrinal. Don Ra
fael es padre de nuestro paisano 
que fuera campeón Nacional de 
Ciclismo, Esteban Martín.

Creemos que hay personas que 
merecen la medalla al mérito de
portivo y que para las altas es
feras pasan inadvertidas, pero 
aquí queda la gesta de este afi
cionado abulense que impresionó 
a los 11 jóvenes participantes, to
dos ellos chavalones en plenas 
facultades físicas.

Adolfo Cardoso 
Sánchez

Pediatría - Puericultura.
Consulta: Horas conveni

das. Teléfono 22 15 92.
C/ Alfonso el Sabio, 7, 

l-2.<» A C. M. núm. 11
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NUESTRA QUINIELA PARA 
LA PROXIMA JORNADA

1
2
3
4
5
6
7
8
9

10
11
12
13
14

ZaragozarR. Sociedad ... 
Español-Rayo Vallecano. 
At. Madrid-Sevilla........ 
Gijón-Santander......... .. 
Cel ta-Valencia ... ........ 
Huelva-Salamanca.......  
Burgos-R. Madrid ... ... 
At. Bilbao-Barcelona ... 
Hércules-Las Palmas ... 
Castilla-Alavés.............  
Castellon-Elche.......  ... 
Ferrol-Murcia.......... . ... 
Osasuna-Málaga.......... . 
Cádiz-Jaén.....................

1 
1
1
1
1
1
1
1
1

X

X

X 
X

1

1
X
X

IlACIERTE UN PLENOII
COMPRANDO EN

ELECTRODOHESTieOS, RAIIO, T.T

2

2
2

santa ana
Plaza de Santa Ana 8 Teléfono: 22 23 41 AVILA

I^
Repetimos las preguntas formuladas en la an

terior semana, ahora con las respuestas :
—¿Cual es la finalidad del arco del círculo que 

aparece en el marcaf e de los campos junto a las 
áreas de penalti de cada portería y que tiene co
mo centro en el punto de penalti?

RESPUESTA: Indicar la distancia mínima de 
9,15 metros a la que deben colocarse los jugado
res al lanzarse el penalti, excepto el portero y el 
que lanza el balón.

—¿Qué significación tiene la firma del capitán 
de un equipo en el acta de un partido?

RESPUESTA: Simplemente la de certificar 
que los compañeros que han jugado son los que 
figuran relacionados. El acta ha de ser firmada 
una vez terminado el partido.

LAS PREGUNTAS DE ESTA SEMANA:
—En el medio tiempo, intermedio, de un par

tido, el árbitro llama a los capitanes de los dos 
equipos para hacerles algunas advertencias. 
¿Qué debe hacer el colegiado si es insultado o 
amenazado de agresión por alguno de los juga
dores^

—^El capitán de un equipo manifiesta al árbi
tro que se va a retirar uno de sus compañeros si
guiendo sus órdenes para evitar que, por su es
tado de nerviosismo se pelee con un jugador del 
equipo rival. Transcurridos unos minutos, el ju
gador pide volver al terreno. ¿Le autorizará el 
árbitro?
--------- E^pürin OFHECIBO POR --- -------

í^¿Músa
-------- —------ Esfusfllo dio Arto 

RepoirújaLjeiM - Cotos*
Plaza de Zurraquín. 1. Teléfono: 21 2116. AVILA

La jornada de ios equipos abulenses 
de Segunda Regional -Grupo III-

¡Triunfo de los cuatro equipos! 
Residencia Provincial y 

Cebrereñaf ganaron fuera;
Burgohondo y A. D. Las Navas,

en
La jornada ha sido redon

da para los equipos abulen
ses; los cuatro ganaron. Tie
nen más mérito, por darse 
fuera, los triunfos de la Re
sidencia Provinpial, en Mar
chamalo, y de la Cultural 
Deportiva Cebrereña, en Vi
lla del Prado. Pero los cua
tro, y eso es lo importante, 
valen los dos puntos.

gramos optimistas, casi 
siempre lo somos, en cuanto 
a lo que pudieran hacer 
nuestros equipos de Segun
da Regional; por eso pronos
ticamos que debían triunfar 
los que fugaban en casa, 
aunque pensamos que el 
Burgohondo tendría más di
ficultades para deshacerse 
del Cantalejo.

En cuanto a los que tenían 
que viajar —estimamos fuer
tes, aunque como a todos les 
salgan partidos buenos y 'me- 
nos buenos, a la Residencia 
como a la Cebrereña— de-^ 
ciamos que debían sacar al
go. Y, para nuestra satisfac
ción, sacaron todo.

La Residencia Provincial, 
tenmendando su tropiezo y 
su baja de juego ’û®! domin
go anterior, no sólo ganó en 
Marchamalo, sino que llegó 
a tener el marcador 0-3, a 
pocos minutos del final del 
choque. Luego, se complica
ron un tanto las cosas, un 
poco por culpa del colegiado 
de turno. Pero la «Resi» aca
bó ganando, 2-3. Y merecida
mente, porque fue muy su
perior a su adversario.

La Cultural Deportiva Ce
brereña, con buen juego, 
animada por bastantes se
guidores, se impuso al Villa

campo propio
clasificación. La visita del
Cantalejo seguro que se es
peraba con precauciones, 
que no con miedo. Pero el 
5-2 indica que los abulenses 
rindieron al máximo y alcan
zaron triunfo y goleada.

Confirmó, una vez más, la 
A. D. Las Navas que es equi
po a. tener en cuenta en el 
torneo. Sí, aunque no hizo 
uno de sus mejores partidos, 
goleó al Torpedo / 66, hay 
que ser optimista en cuanto 
a lo que puede dar de sí, 
siempre que respeten las le
siones. Su moral, y esto es 
importante, está fuerte; tie
ne que estarlo al mantener
se el equipo invicto luego de 
los cinco partidos jugados. 
Este 4-1 del domingo anima
rá a todos a seguir en la lí
nea de buen hacer.

Con los resultados de la 
jornada, los cuatro equipos 
ganan puestos en la clasifi
cación: Las Navas, sube un 
escalón y se sitúa segundo, a 
tres puntos del líder Acue
ducto. Residencia Provincial 
y Cebrereña, dan un paso 
arriba; ahora están en sexta 
y séptima posición, réspecti- 
vamente, con igualdad a seis

puntos y dos positivos. Y el 
Burgohondo sube dos luga- 
res( dejando ya detrás a cin
co equipos.

El domingo próximo juga
rán en casa Residencia Pro
vincial y Cultural Deportiva 
Cebrereña. Aquí, en ei «Adol-. 
fo Suárez», veremos al Si
güenza equipo bien situado, 
potente y con un buen ata
que —lo indica el que figura 
como máximo realizador, 
aunque de los 17 tantos que 
ha conseguido, diez los hi
ciera en la primera jomada 
al diezmado Burgohondo—, 
y la Cebrereña recibirá al 
Collado Villalba. Creemos 
que los dos equipos deben 
ganar, aunque tendrán que 
apretar al máximo.

Viajarán A. D. Las Navas,, 
a Navalcarnero donde espe
ra un rival de muchísimo 
cuidado, los dos equipos es
tán igualados en puntuación 
real, que no ha cedido en car 
sa ni un punto, y Burgohon
do a Fuenlabrada, donde no 
encontrará facilidades. Nos 
conformariamos con que con
quistaran un punto.

J. GOAL.

MARCADOR 
BURGOHONDO, 5; Cantalejo, 2. 
At. Cercedilla, 1; Fuenlabrada, 0. 
El Alamo, 1; Galapagar, 2. 
Sigüenza, 4; Loeches, 2. 
Marchamalo, 2; RESIDENCIA, 3. 
LAS NAVAS, 4; Torpedo / 66, 1. 
Acueducto, 2; Navalcarnero,!. 
C. Villalba, 4; Leones Castilla, 1. 
Villa Prado, 1; CEBREREÑA, 2.

CLASIFICACION
del Prado, por 1-2. El equipo J G E P F C Fts.
de «la villa del buen vino» Acueducto .............. ... 5 5 0 0 13 4 10-1-4
va a más y hay que esperar LAS NAVAS ......... ... 5 2 3 0 11 3 7-1-1
que haga una buena campa- At. Cercedilla ........ ... 5 3 1 1 9 3 7+1
ña. Tiene buenos jugadores. Navalcarnero ... ... ... 5 3 1 1 9 4 7+3
buena dirección y, sobre to- Sigüenza ............... ... 5 2 -2 1 17 8 6
do, buena afición que anima RESIDENCIA ........ ... 5 2 2 1 10 7 6+2
y empuja deportivamente. Y CEBREREÑA ... ... ... 5 2 2 1 7 5 6+2
así, no suele haber proble- Galapagar .............. ...5 2 2 li 7 6 6+2
mas. C. Villalba............. ...5 3 0 2 8 11 6

A la A. P. Burgohondo^ los Fuenlabrada ......... ... 4 1 2 1 5 4 4+2
dos partidos seguidos que ha El Alamor.............. ... 5 2 0 3 7 7 4—2
jugado en campo propio le Leones Castilla ... ... 5 1 2 2 7 10 4
han servido, sin duda, de BURGOHONDO ... ... 5 2 0 3 11 21 4—2
«puesta en marcha». Ha Cantalejo .............. ...5 1 2 2 4 8 4
allanado bastante su camino Marchamalo ......... ... 4 1 1 2 4 5 3—3
y seguro que luchará con to- Loeches............. .< ... ...5 1 0 4 5 14 2—2
das sus fuerzas para, poco a Villa Prado............. ...5 0 1 4 4 10 1—5
poco, situarse más alto en la Torpedo / 66 ........ ...5 0 1 4 4 11 1—3
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lownióD del [elegio Ilenlaiio 
de Medtto en della

España, la 0EA y la cooperación técnica
(Viene de página 13).

que esté pensada para que en 
ella arraiguen ei pensamiento, 
la crítica y la investigación, sin 
los cuales no habrá Universidad. 
Pero es necesario que la socie
dad española sea consciente de 
que hay que extender la enseñan
za universitaria^ y hacer posible 

Visita de las instalaciones del Colegio en el Hospital Provincial. 
(Foto: LUMBRERAS).

el posible acceso de toda la so
ciedad a ella».

Finalizó so intervención ex
presando sus deseos de que los 
hombres que salgan de este Co-

JAVIER RIOS 
ALMARZA
MEDICO-DENTISTA

San Juan de la Cruz n? 20 
Consulta a horas conveni

das al teléfono 22 18 31.
C. M. n.” 13.

GEFESO
COMERCIAL CAMPING DEPORTES 

Avda. José Antonio, 28. Teléfono 22 11 12 
AVILA

Comenzomos la campaña colegial. 
Chondal, coizado y todo relacionado con los 

deportes de novedad.

1
1 Camisería

Géneros de punto 
EL MAYOR SURTIDO A LOS MEJORES 

— PRECIOS-
LENCERIA - JUEGOS PARA NOVIAS

LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 
MODA INFANTIL

Reyes Católicos, 14 Teléfono 21 2334 
y Comuneros de Castilla, 10 A V I u A

(Pasaje Caja de Ahorros)

legio Universitario de Medicina 
sean hombres cabales para el 
bien suyo, para el bien de Avila 
y, en definitiva, para el bien de 
España.

GAUDEAMUS IGITUR

Finalizada la intervención del 
Secretario de Estado para Uni

versidades el Coro de la Univer
sidad de Salamanca interpretó el 
«Gaudeamus Igitur», con lo que 
quedó inaugurado este Colegio 
Universitario de Medicina de 
Avila. A continuación las autori
dades asistentes visitaron las 
instalaciones que tiene el Cole
gio, tanto en el Monasterio de 
Santo Tomás, como en el Hospi
tal Provincial. Seguidamente, en 
el Hotel Valderrábanos, fue ser
vida una cena, a la que asistie
ron las autoridades abulenses y 
miembros de la Universidad de 
Salamanca.

GONZALO.

TEODORO

WASHINGTON', 18 (Efe).— 
Los próximos días 23 y 24 de 
este mes, se reúnen en Wáshing- 
ton los representantes del Go
bierno español y de la Organiza
ción de Estados Americanos pa
ra esbozar el plan de colabora
ción mutua para el año 1979.

El Ministerio español de Asun
tos Exteriores y el Centro Ibero
americano de Cooperación son 
las dos instituciones que más

liiimniiiti isriilf a Cirtir
WASHINCÍTON, 18 (Efe - 

Reuter).— Los Israelíes ape
laron ayer al presidente Cár
ter para que intente resolver 
las dificultades que, según 
ellos, han surgido en los seis 
días de conversaciones de 
paz con Egipto celebradas 
en Wáshington.

Sin embargo ,el presidente 
norteamericano concluyó 
después de mantener entre
vistáis separadas con los dos 
delegados que todos los obs
táculos podían ser supera
dos, según indicaron autori
dades norteamericanas.

Dayan, acompañado por el 
ministro de Defensa Ezer 
Weizman y otros altos car
gos, se reunió con Carter, el 

lili W». 1 L 
Zona SegoTla-AvUa

Carte de corriente
Ponemos en. conocimiento 

de nuestros clientes que, con 
motivo de realizar repara
ciones de urgencia en nues
tras instalaciones de Alta 
Tensión, se suspenderá el 
servicio el próximo día 20 de 
los corrientes, a las horas y 
sectores que a continuación 
se indican:

De 9 a 17 florae, LINEA DE 
A. T. A 15 KV. MENGAMU- 
ÑOZ-PARADOR NACIONAL 
DE GREDOS, afectojuio a 
las siguientes localidades:

Fonda de Santa Teresa, Ce- 
peída de la Mora, Garganta 
del VUlar, San Martín de la 
Vega del Alberche, Navadi
jos, Navalsauz, Hoyos de Mi
guel Muñoz, San Martín del 
Pimpollar y Finca de Nava- 
renas.

Avila, 18 de Octubre de 
1978.

RARTELERA
TOMAS LUIS DE VICTO

RIA: 8 y 10,45. «GREASE>. 
(Mayores de 14 años).

REYES CATOLICOS: 8 y 
10,45: «EL SECRETO DE 
SANTA VITTORIA». (Auto
rizada para todos los públi
cos).

p r o y e c t o s desarrollan con la 
O.E.A., siguiéndoles los Ministe
rios de Trabajo, de Agricultura 
y de Hacienda, la Secretaría de 
Estado para el Turismo V otros 
organismos españoles.

Por el Ministerio español de 
Asuntos Exteriores acudirán a 
Wáshington el director general y 
el subdirector general de Coope
ración Técnica Internacional, Ma
nuel Barroso y José Luis Pardo;

vicepresidente Mondale y el 
consejero nacional de Segu
ridad Zbigniew Brzezinski.

La delegación egipcia, pre
sidida por el ministro de De
fensa Kamal Hassan y el mi
nistro de Asuntos Exteriores 
Butros Ghali, se entrevistó 
posteriormente con el pr c 
dente. '

Nuevo
precio 
record 
del oro

LONDRES, 18 (Efe).—El pre
cio de la onza de oro en lingote 
alcanzó hoy miércoles un nuevo 
record en el mercado londinen
se, al subir a 229,25 dólares.

Esta nueva cotización es el re
sultado del incremento de 1,125 
dólares en el precio de la onza, 
registrado durante la mañana de 
hoy.

EMPRESARIO:

Todos tus problemas eco
nómicos con ia Seguridad 
Social pueden quedar re
sueltos con las mayores 
facilidades. No demores tu 
presencia en el Instituto 
Nacional de Previsión don
de te informarán amplia
mente sobre el particular. 

Ahorre gasolina con 
“GABELLA* 
AllNCION AVILA
Durante todo el día de mañana jueves y pasado viernes, como 
introducción en el mercado de AVILA y para los 100 primeros 

aparatos Economizadores se venderán ai precio especial de:
instalado en su automóvil............................................ 2.800 pesetas.
Sin instalar acompañado de esquema........................ 2.300 pesetas.
Tipo especial para Seat 600-850-133, sin instalar, ■ 

acompañado de esquema ... ............................ 1.800' pesetas.
A partir del próximo lunes su precio será el de 

toda España.......................................................... . 3.800 pesetas.

TALLERES: FRANCISCO BORES. C/ VIRGEN DE COVADONGA, 7.

director general, José García Ba- 
nón; y el Ministerio de Trabajo 
por Santiago Lanzuela, de la ase
soría de Cooperación Técnica de 
ese departamento.

Los problemas con los que se 
enfrenta España en el terreno de 
la cooperación internacional son 
muchos y de índole diversa. El 
principal es, sin duda, el de los 
pocos fondos que se asignan en 
los presupuestos generales del 
estado a esa actividad a la que, 
en otros países europeos, se con
cede importancia prioritaria por 
los beneficios que les reporta más 
que por consideraciones altruis
tas.

AL MINUTO

Se hatea nplas he llevei 
para coches, puertas y 
candados, Cuchillería 

Fidalgo, Larreta, 4

[mgicsa Mía 
gm genogal 

para diversos puestos de 
trabajo. Razón Oficina 

de Empleo
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